© Média 1000, 2004

ISBN : 978-2-74482-614-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

On parle beaucoup des psys, en ce moment, dans les médias. Deux camps s’opposent, ceux qui les défendent et ceux qui ne voient en eux que de dangereux charlatans. Je me garderai bien de prendre parti, j’avoue ne m’intéresser à cette profession, comme à celle des sexologues (ou gynécologues) que d’un point de vue strictement « pornographique ». Est-ce que ça peut donner de bons pornos, voilà tout ce que je me demande. J’en ai parlé récemment encore avec Gilbert d’Y, un de nos auteurs qui, lui, est très porté sur les « psychanalystes pervers ».

Voici donc comme Gilbert d’Y le voit, son psy.

Le divan sur lequel il fait s’étendre ses patientes ne leur sert pas seulement à cracher leurs petits secrets dégoûtants. C’est aussi un endroit propice pour passer à l’acte. Ou aux actes. Qui n’auront rien de médicaux. Car en fait, la position couchée qui autorise les aveux les plus scabreux est aussi celle qui permet le mieux d’en réaliser la récidive. Je n’ai guère de tendresse pour les psys, mais j’avoue que celui de Gilbert d’Y me paraît fort sympathique. Voilà un monsieur qui n’hésite pas à… se mouiller. Il ne se contente pas de tendre l’oreille ; d’autres parties de son corps, sa langue, qui ne lui sert pas qu’à parler, ses doigts, qui ne servent pas qu’à prendre des notes, et son pénis qui ne lui sert pas qu’à faire pipi, sont au service de la clientèle.

Autrement dit, c’est un psy qui donne de sa personne. Et les « malades », loin de guérir (et pourquoi guérir, je vous prie, quand nos névroses nous donnent tant de plaisir ? Vivent les pervers, nom de Dieu !) s’enfoncent de plus en plus allégrement dans leurs vertiges, y entraînant l’imprudent thérapeute.

Vous devez vous demander pourquoi je vous parle de psys à propos du roman que vous allez lire ? Tout simplement parce que l’héroïne de Marie Massari aurait, à mon avis, bien besoin d’en voir un… pour se déprendre de sa « fixation » sur sa mère, comme ils disent dans leur jargon.

A bientôt, pervers patients et vous aussi, coquins de psys !

E.

CHAPITRE PREMIER

Retour d’Afrique

Quand Roxane sentit l’avion amorcer sa descente vers l’aéroport de Marignane, elle redressa son siège et boucla sa ceinture en adressant un sourire las à l’hôtesse qui s’était occupée d’elle pendant les douze heures de voyage. Assise face à elle et attachée sur un strapontin devant une des portes latérales du 747, la jolie métisse, impeccable dans son uniforme turquoise, semblait l’encourager à tenir encore quelques minutes, et Roxane s’efforça de réfréner la nausée qui lui tordait le ventre. Jamais elle ne s’était sentie aussi mal et les quarante-huit heures qui venaient de s’écouler lui paraissaient les pires de sa vie. Les dents serrées, les mains crispées sur les accoudoirs, elle ferma les yeux quand l’avion toucha le sol. Elle se sentait à la fois soulagée et désespérée. Son voyage en Afrique se terminait plus tôt que prévu, mais elle allait enfin pouvoir se faire soigner. Quant à se débarrasser de l’étau glacé qui lui serrait le cœur, c’était une autre histoire…

Elle sursauta quand une main se posa sur son bras et elle rouvrit les yeux avec difficulté. Elle était à bout de forces. L’hôtesse lui souriait pendant que le flot des passagers se déversait lentement par les portes.

— Ça y est, mademoiselle, vous pouvez descendre. Vous y arriverez ?

— Oui, oui, merci beaucoup.

Roxane déplia son long corps encore aminci par la maladie et elle parvint à suivre les derniers passagers dans le tunnel qui menait à la salle de débarquement de l’aéroport marseillais. Son regard glissait sur la foule qui grouillait autour d’elle. Après avoir récupéré son sac et passé la douane, elle chercha des yeux une cabine téléphonique et elle s’y rendit comme dans un brouillard, toutes ses maigres forces concentrées pour ce dernier effort à accomplir avant de sombrer. Sans qu’elle eût à réfléchir, ses doigts composèrent un numéro et, le front appuyé sur l’appareil, elle attendit, le cœur au bord des lèvres. Enfin, on décrocha et elle faillit se mettre à pleurer en entendant la voix de sa mère. Elle murmura :

— Maman, c’est moi…

— Roxane ! Où es-tu, tu m’appelles d’Amérique ? J’étais morte d’inquiétude, tu ne m’as pas écrit depuis plus de deux mois !

Roxane vacilla, les murs de l’aéroport se mirent à tourner autour d’elle, et elle coupa la parole à sa mère.

— Maman, je suis, à Marignane, viens me chercher s’il te plaît.

Sans qu’elle puisse se retenir, elle se mit à pleurer doucement, à petits sanglots muets, et sa mère s’affola au bout du fil.

— Roxane, mais qu’est-ce qui se passe ? Ne pleure pas, je viens tout de suite. Attends-moi au buffet, je suis là dans une demi-heure. Tu es toute seule, Samuel n’est pas avec toi ?

— Non, il… il n’est pas là. Je vais t’attendre au buffet, fais vite.

Un peu rassérénée, Roxane alla s’asseoir à l’entrée du snack-bar et elle patienta devant un thé, qu’elle ne toucha pas. Elle avait la chair de poule, des bouffées de chaleur, des tremblements, son bas-ventre la brûlait sans répit, mais d’un certain côté, ces souffrances l’empêchaient de penser à Samuel et la fièvre la faisait flotter dans un état second, l’anesthésiant un peu.

Elle entendit des rires et elle tourna la tête. A côté d’elle, quatre jeunes hommes bronzés se poussaient du coude en la regardant, et l’un d’entre eux l’invita à boire un verre. Un frisson glacé lui traversa le dos et elle se détourna sans répondre, haineuse et malheureuse. Elle se fit violence pour ne pas sangloter, ne pas flancher… pas ici, pas maintenant !

La mettant au supplice, des passants la dévisageaient. Elle en avait l’habitude et elle savait que sa longue silhouette fine, son regard vert clair, sa cascade de cheveux noirs et sa peau brune, cadeau de son père italien, lui valaient ces œillades mais elle les ressentait comme des agressions et elle fixait avec anxiété le fond du hall pour guetter l’arrivée de sa mère.

Quand elle la vit enfin, son cœur fit un bond dans sa poitrine et elle se dressa pour être visible.

Ses boucles rousses et flamboyantes mises en valeur par un tailleur noir qui cintrait son cœur plantureux, sa belle bouche pincée d’angoisse, ses yeux verts dardés et inquiets, sa mère fendit la foule d’une démarche pressée, et Roxane fondit de tendresse en la voyant.

Laure, la belle Laure était venue la chercher.

Les deux femmes se serrèrent un long moment l’une contre l’autre, et Roxane enfouit son visage dans le cou de sa mère, s’enivrant de l’odeur de son parfum précieux. A peine plus petite qu’elle, de deux centimètres exactement, Laure portait ce jour-là des escarpins hauts qui lui permettaient de dominer un peu sa fille. Elle la prit doucement par les épaules pour la décoller d’elle. Les sourcils froncés, elle planta son regard brillant de larmes dans celui de Roxane.

— Ma petite fille… qu’est-ce qui s’est passé ? Tu es squelettique, tu as de la fièvre ! Où est Samuel, pourquoi t’a-t-il laissée seule dans cet état ?

Sentant qu’elle allait craquer et éclater en sanglots, Roxane se pencha pour prendre son sac.

— Emmène-moi maman, je n’en peux plus.

Laure lui prit son sac et glissa son bras autour de sa taille, la soutenant fermement jusqu’à sa voiture garée à quelques mètres de la sortie. Roxane remarqua vaguement le cercle rouge du soleil qui se couchait sur l’étang de Berre, puis elle sombra, lovée sur le siège incliné de la voiture. Bercée par le roulis du moteur, blottie sous le manteau de fourrure de sa mère, elle reprit peu à peu conscience et, les yeux mi-clos, observa le beau profil de Laure, son petit nez, son menton volontaire, son regard sans faiblesse. Elle se sentait enfin en sécurité, bien plus qu’avec Samuel. Laure ne l’abandonnerait jamais, elle. Laure était forte et belle, et c’était sa mère.

Moins d’une heure plus tard, après avoir traversé Salon, Cavaillon et Saint-Rémy-de-Provence, la voiture s’arrêta au bout d’un chemin de terre, au cœur des Alpilles éclairées par la pleine lune. En se gorgeant de l’air parfumé de la garrigue qui bruissait du chant des grillons, Roxane s’appuya sur Laure, et elles suivirent le petit sentier qui serpentait entre les bosquets de thym et de lavande. Depuis plus de dix ans, Laure habitait ce mas isolé qu’elle avait hérité de ses parents et aménagé avec goût.

Déjà un peu réconfortée, Roxane pénétra dans le mas imprégné d’une odeur unique, mélange de cire d’abeille, de miel et du parfum de Laure qu’elle n’avait jamais senti ailleurs et qu’elle huma avec délice.

Après l’avoir aidée à s’étendre sur le canapé du salon, Laure la recouvrit d’une couverture et alluma deux petites lampes, puis elle gratta une allumette dans la cheminée où un feu avait été préparé. A travers la brume de la fièvre, Roxane l’entendit ensuite parler à quelqu’un au téléphone, puis Laure revint près d’elle. Son beau visage éclairé par les flammes, elle s’assit contre la taille de sa fille et lui caressa la joue. Roxane la trouva encore plus belle que dans son souvenir, ses traits s’adoucissaient avec l’âge, elle voulut le lui dire mais elle n’en trouva pas la force. Laure se pencha vers elle.

— Ne t’endors pas, ma chérie, il faut que je sache ce qui t’est arrivé. Le docteur Royer va venir, c’est un ami. Allez, raconte-moi…

Roxane se mit à pleurer comme si un sas s’ouvrait en elle, à gros sanglots, en hoquetant. Laure la prit contre elle et, le visage sur le coussin moelleux de ses seins, Roxane se calma peu à peu. Elle put bientôt parler, entre deux sanglots.

— On est parti en brousse avec Samuel, il avait un reportage à faire… On s’est installés dans un petit village paumé et ça a été la galère dès le début, Samuel me laissait toute seule au village et il partait toute la journée. Et puis je suis tombée malade, il y une semaine à peu près. Je me vidais de tous les côtés, c’était atroce ! J’ai bien essayé de me soigner avec les médicaments qu’on avait emportés, mais ça empirait tous les jours. Et Samuel, au lieu de m’aider, a commencé à dire que j’étais une emmerdeuse, qu’il regrettait de m’avoir emmenée avec lui… Il disait que les Africaines étaient moins chiantes que moi et il s’est mis à faire des photos avec des gamines du village… Le salaud ! Il me disait que j’étais pas belle à voir et il s’en allait toute la journée… Je faisais que pleurer et vomir, tu parles que j’étais moche !

Avec douceur, Laure lui caressait les cheveux et le dos, l’encourageant à terminer son récit.

— L’autre soir, il a ramené deux filles dans la case et… et il… il les a baisées devant moi.

Au souvenir de cette scène, sa voix se brisa. L’humiliation et la tristesse ressenties alors étaient intactes, lui broyant le cœur. Elle avait tant aimé Samuel ! Pour lui et pour le suivre au Kenya, elle avait quitté sa mère et interrompu ses études, et elle l’avait naïvement cru quand il parlait d’avenir à deux et d’une vie de rêve à parcourir le monde.

Toujours blottie dans le giron de Laure, Roxane fit un effort pour continuer.

— Le lendemain matin, j’ai pris le taxi-brousse et je suis partie sans le revoir, il était déjà « au travail », quelque part dans la savane avec ses gazelles… Et l’enfer a continué. Il y avait au moins dix personnes avec moi à l’arrière de la voiture, surtout des hommes. J’étais malade comme un chien et ils m’ont donné un truc à boire, et après je ne me souviens pas bien, c’est embrouillé… On a roulé longtemps, il y avait des bosses et des trous, et je ballottais de tous les côtés. Je ne savais pas s’ils me poussaient ou s’ils m’aidaient, je sentais des mains partout, j’étais paniquée. Quand la nuit est tombée, la voiture s’est arrêtée en pleine savane…

Une nouvelle fois, sa voix se brisa et elle se raidit dans les bras de sa mère, submergée de honte.

— Ils… ils m’ont violée, maman. J’ai rien pu faire pour me défendre, j’étais trop malade. Et puis ils me faisaient boire leur truc, ça me rendait comme folle… ils criaient, j’étais par terre et ils étaient tous autour de moi… ils criaient et ils rigolaient pendant qu’ils… qu’ils me baisaient. Au bout d’un moment, je crois que je me suis évanouie, et c’est comme un grand trou noir après, j’ai juste quelques flashs. Quand je me suis réveillée, j’étais à Nairobi, devant le consulat de France, avec toutes mes affaires. J’ai passé une nuit à l’hôtel et je me suis embarquée ce matin. Voilà… depuis j’ai mal de partout, ça me brûle !

Pleurant avec elle, Laure serrait sa fille dans ses bras, et elles sursautèrent en entendant frapper à la porte d’entrée. Laure se dégagea avec douceur.

— C’est le docteur Royer. Ne t’en fais pas, ma chérie, c’est fini maintenant, on va s’occuper de toi.

Après une dernière caresse, elle alla ouvrir et Roxane s’allongea et ferma les yeux, privée de toute volonté. Une voix d’homme résonna soudain à côté d’elle et elle tressaillit, mais Laure se rassit contre elle et la rassura en lui caressant le front.

— Le docteur Royer est un ami, il est très gentil, n’aie pas peur. Il va te porter dans mon lit, ne crains rien, je ne te quitte pas.

Bercée par la voix de Laure, elle laissa l’homme glisser ses mains sous ses aisselles et sous ses genoux, et elle se blottit contre son torse pendant qu’il la portait à l’étage, dans la grande chambre de Laure. L’homme était grand et il la soulevait sans peine et, quand il la posa sur le lit, Roxane entrebâilla les paupières pour voir son visage. Il était jeune et bronzé, mignon. Elle referma les yeux et, tremblant de froid et de fièvre, resta inerte sur le drap. Des mains lui ôtèrent ses chaussures et son jean, et elle sursauta en sentant qu’on voulait lui enlever sa culotte. Laure lui caressa les cuisses.

— N’aie pas peur, il faut que le docteur t’examine pour voir si tu es blessée, laisse-toi faire.

Roxane s’abandonna et Laure lui enleva sa culotte, son tee-shirt et son soutien-gorge. Après lui avoir doucement palpé le cou, les seins et le ventre, le docteur lui écarta les cuisses, et il toucha quelques endroits de sa fente, très délicatement. Inquiète, Laure lui demanda s’il y avait quelque chose de grave.

Le docteur tira une couverture sur Roxane.

— Non, rien de sérieux, rassure-toi. Une petite irritation et une gastro pas bien méchante. Dans quelques jours ta fille sera sur pied.

Lovée dans la chaleur parfumée du lit de sa mère, Roxane s’endormit.

Quand elle refit surface, Laure était penchée sur elle et lui posait une compresse fraîche sur le front. Elle lui fit boire quelques gorgées d’eau.

— Avale, ma chérie, ça va te faire du bien.

Dolente, Roxane vida lentement le verre. Laure posa une bassine d’eau tiède sur ses genoux et elle tira la couverture sur les pieds de Roxane.

— Je vais te laver.

Emue, Roxane sentit le gant de toilette glisser sur son corps. L’eau clapotait et Laure opérait avec douceur. Après lui avoir ouvert les cuisses, elle nettoya l’intérieur de sa vulve et Roxane ferma les yeux, honteuse.

Elle se rendormit et sombra dans un rêve brumeux où tout se mêlait et se confondait, les nuits vicieuses avec Samuel, les paysages féeriques du Kenya, ses fantasmes, les voix des violeurs, les mains de sa mère, le sillon de ses seins quand elle se penchait vers elle. Parfois, les yeux ouverts, elle ne savait plus si elle rêvait ou pas, la réalité se mélangeait aux délires de la fièvre. Elle voyait sa mère lui embrasser le sexe, elle se masturbait, elle jouissait même sans parvenir à discerner le rêve du réel. Durant ce mauvais sommeil, il lui arriva de se réveiller brusquement, le corps en sueur, les doigts trempés de mouille, tremblante de honte et de désir.

Peu à peu cependant, les crises de fièvre s’espacèrent, et Roxane se réveilla un matin complètement consciente, et affamée. D’une voix éraillée, elle appela sa mère, et celle-ci apparut quelques secondes après, en chemise de nuit, un large sourire aux lèvres.

— Alors, ça y est, ma Roxy, tu vas mieux ?

Un peu étourdie, Roxane s’adossa aux oreillers, le drap coincé sous les bras.

— Oui, mais ça tourne…

Laure s’assit au bord du lit.

— C’est normal, tu n’as rien mangé depuis deux jours. Tu as faim, de quoi as-tu envie ?

— N’importe quoi, le plus rapide à faire. Mais… quel jour sommes-nous ?

— Mercredi.

— Mais… et ton boulot ?

— Pour une fois, ils se débrouillent sans moi.

Roxane savait que sa mère aimait son emploi de conseillère financière et que de nombreuses responsabilités pesaient sur ses épaules. Elle serra dans les siennes les mains de Laure.

— Tu es restée pour me soigner ?

— Eh oui, je me faisais du souci, figure-toi.

Quand Roxane fut installée avec un plateau sur les cuisses, Laure ouvrit la fenêtre en grand et une bouffée d’air frais et parfumé pénétra dans la pièce. Le ciel était bleu, les amandiers étaient en fleur et le corps pulpeux de Laure se dessinait en contre-jour sous sa chemise de nuit blanche.

Roxane soupira de bien-être et Laure vint s’asseoir sur le lit à côté d’elle. Elle lui expliqua que le docteur avait prescrit un traitement désinfectant et elle lui avoua que ça n’avait pas été facile de le lui administrer.

— Tu gigotais comme un ver ou alors tu criais comme si tu… comme si tu ne voulais pas que j’arrête. Bon, si tu as fini de déjeuner, on va s’y mettre, c’est assez long.

Recroquevillée sous le drap, Roxane la regarda sans comprendre installer une petite table contre le lit et sortir des instruments bizarres de leur étui, poire et canule, tuyau flexible, alèse en plastique, petite bassine. Après avoir rempli la bassine d’eau tiède, Laure tira le drap sur les pieds de Roxane et elle glissa l’alèse sous ses fesses en souriant devant son air surpris.

— Le docteur a prescrit des lavements vaginaux et rectaux. Et un examen complet par un gynécologue, le plus rapidement possible. Tu lèves tes cuisses, s’il te plaît ? Je vais commencer par ton vagin…

Morte de honte, Roxane plia les jambes et, en lui écartant les lèvres vulvaires avec deux doigts, sa mère lui enfonça adroitement l’embout d’une poire en plastique dans le sexe. Elle pressa et Roxane se sentit soudain inondée d’un liquide tiède qui ressortit comme si elle s’oubliait sous elle.

D’un air sérieux, Laure l’essuya et retira l’alèse, puis elle lui demanda de se tourner sur le ventre et Roxane obéit. Troublée par sa position, elle retrouvait intactes les sensations des maladies de son enfance, quand sa mère lui enfonçait un thermomètre ou un suppositoire dans le derrière. C’était à la fois humiliant et agréable. Elle enfouit son visage entre ses bras croisés pour cacher son émoi quand sa mère lui écarta les fesses. Sans le vouloir, elle tressaillit et serra les fesses en sentant l’embout lubrifié d’une canule s’immiscer dans son sphincter. Laure lui tapota une fesse.

— Ne force pas, il faut que j’enfonce un peu, sinon ça gicle de partout.

Docile, Roxane se détendit et l’extrémité arrondie de la canule pénétra dans son cul, puis l’eau coula et lui emplit le sphincter. A sa grande honte, Roxane était excitée, des réminiscences de sodomies lui revenaient en flashs, la première fois avec Samuel qui l’avait lubrifiée avec du beurre, la fois avec les Africains et leurs gros sexes qui se succédaient en elle. Inconsciemment, elle leva les fesses et Laure les lui caressa tout en retirant la canule.

— Ça y est, maintenant il faut que tu le gardes le plus longtemps possible, reste allongée.

Les fesses serrées, Roxane resta muette et immobile en s’efforçant de cacher son trouble. Sans paraître remarquer la tension de sa fille, Laure faisait glisser ses mains sur les courbes de ses hanches.

— Tu as vraiment un joli petit cul ! Je t’ai bien réussie, je suis fière de moi… Bon, tu vas pouvoir te soulager, attends, je te prépare la bassine… Ça y est, tu peux y aller.

Accroupie au pied du matelas, Roxane vida ses entrailles en grimaçant de honte.

Le lendemain matin, elle insista pour que Laure aille travailler. Elle se leva, lui montra le thermomètre et finalement elle réussit à la convaincre. Une petite heure plus tard, elle se retrouva seule dans le grand lit de sa mère, son plateau de petit déjeuner sur les cuisses.

Tout en terminant son café, elle s’aperçut avec étonnement que, depuis plus de six mois, elle n’avait pas été seule, même au cœur de l’Afrique où quelqu’un surgissait toujours devant vous quand vous vous y attendiez le moins. Ici, c’était le calme absolu, personne ne pouvait la surprendre. Elle posa le plateau sur le sol et, tout en écoutant le chant enjoué d’un moineau, elle se caressa le sexe d’un doigt d’abord distrait, puis de plus en plus précis. Les jambes écartées, les draps rejetés à ses pieds, elle se regarda le sexe, fente beige ourlée de rose et, sans hâte, elle sépara ses grandes lèvres de deux doigts pour faire apparaître la muqueuse clitoridienne qu’elle caressa du bout de l’index. C’était déjà mouillé, ça palpitait, rose et luisant d’humeur transparente. Le clitoris dardait sous son capuchon et Roxane le titilla en glissant le bout de son index sur la petite pointe sensible. Courbée sur sa fente, elle se regarda enfoncer son majeur tendu dans son vagin, puis le ressortir lentement. Il brillait de mouille, et Roxane le promena sur ses lèvres avant de le sucer et de se le remettre à fond. Haletante, surexcitée, elle s’enfonça un doigt de plus et elle se caressa le clitoris d’un geste sûr, sans appuyer trop, juste assez pour qu’il diffuse dans son corps un plaisir sublime.

Quand la jouissance arriva, elle n’eut pas la force de suspendre son geste, et la vague l’emporta et la maintint un long moment au sommet du plaisir, tendue comme un arc sur la tête et les talons, un long gémissement sortant d’elle comme une plainte.

CHAPITRE II

Visite médicale

Le lendemain après-midi, Roxane se prépara pour se rendre chez le gynécologue. Elle se doucha et elle enfila la tenue que sa mère lui avait préparée, des dessous en coton blanc et une robe légère. Les deux femmes se rendirent ensuite en 4 X 4 à Saint-Rémy et, sous prétexte de faire un saut à la banque, Laure laissa Roxane devant le cabinet du Dr Vincenti avec lequel Roxane avait rendez-vous.

Un peu anxieuse, la jeune femme poussa la grosse porte et grimpa lentement le large escalier en pierre qui menait au cabinet, situé au deuxième étage d’un vieil immeuble cossu de ce quartier chic de Saint-Rémy. Tout était silencieux et, selon les instructions notées sur la plaque de cuivre, Roxane sonna et entra.

Guidée par des flèches, elle suivit un couloir moquetté jusqu’à la salle d’attente déserte. Elle avait toujours détesté les visites médicales. Elle s’assit du bout des fesses sur une bergère en paille et elle attendit avec appréhension. Avec son parquet en bois foncé, ses vieux meubles provençaux et ses grandes fenêtres ouvertes sur une cour arborée bruissante d’oiseaux, la pièce était élégante et intimidante.

Tout était silencieux depuis son coup de sonnette, aucun bruit ne filtrait de l’épaisse porte capitonnée située à l’extrémité de la salle. Les mains moites, sa robe collée à son dos, Roxane se leva, regarda par la fenêtre, prit un magazine, se rassit, reposa le magazine après l’avoir feuilleté sans attention. Elle remarqua une affichette : « Prière d’aller aux toilettes avant la consultation. Merci. » Elle se leva et suivit la flèche qui indiquait la direction des toilettes, au fond du couloir. Elle se soulagea, assise sur la cuvette haute et très propre. Après s’être essuyé la vulve avec du papier ouaté, elle tira la chasse d’eau et elle se lava les mains en se regardant dans le petit miroir ovale. Ses cheveux attachés en queue de cheval dégageaient son visage un peu triangulaire, ses pommettes hautes et ses yeux verts, mais ses traits étaient tirés, son teint pâle, ses yeux cernés, ses lèvres serrées par l’anxiété. Elle rejoignit la salle d’attente en priant pour être vite dehors.

L’attente s’éternisa, et Roxane commençait à penser qu’on l’avait oubliée quand la porte capitonnée s’ouvrit sur un élégant quinquagénaire.

— Mademoiselle Aubanel ?

Il était grand, les cheveux poivre et sel coupés très court, le regard clair. Sa bouche souriait sur des dents parfaites. Agréablement surprise, Roxane s’avança et serra la main qu’il lui tendait.

— Oui, bonjour.

— Alors, voici la fille de Laure. Votre jolie maman a réussi à me faire interrompre mes vacances pour que je vous reçoive. Mais bon, il paraît que vous avez des petits problèmes urgents et de plus… vous êtes aussi charmante qu’elle et cela me console tout à fait.

Il avait parlé en gardant la main de Roxane dans la sienne. Troublée, elle rougit et baissa les yeux.

— Heu… merci.

— On y va ?

Il la précéda jusqu’au seuil de son bureau, puis s’effaça pour la laisser entrer. La pièce était claire et spacieuse, ouverte sur la cour. Derrière un paravent, Roxane aperçut avec effroi une chaise à étriers.

Sur l’invitation du docteur, elle s’assit face à lui dans un large fauteuil en cuir fauve. Sans parler, il écrivit quelques mots sur une fiche, puis s’adossa à son fauteuil pivotant et alluma une cigarette avant de la regarder.

— Vous ne fumez pas, j’espère. Très bien. Bon, parlez-moi un peu de vous. A quel âge avez-vous été pubère ?

Roxane mit quelques secondes à comprendre.

— Heu… douze ans environ.

— Vous n’êtes plus vierge depuis longtemps ?

Honteuse, Roxane avoua que ça datait de la même période, l’année de ses douze ans. Le docteur leva un sourcil mais il annota sa fiche sans faire de commentaire.

— Pas de problème particulier ? Douleurs, pertes, picotements en urinant ?

— Non, rien du tout… jusqu’à présent ça allait bien.

Mal à l’aise, Roxane se tortillait sur son siège, les mains moites, le regard fuyant.

— Votre cycle est régulier ?

— Je crois, oui.

— Bien. Passons à ce qui vous amène aujourd’hui. Laure m’a dit que vous étiez en Afrique…

Roxane eut du mal à trouver ses mots.

— Oui, j’étais au Kenya et… je suis tombée malade, une infection intestinale.

Gênée, elle fixait sous le bureau les bottines italiennes du docteur qui avait nonchalamment tendu et croisé les jambes.

— Je crois que je me suis fait violer…

Le Dr Vincenti sourit avec un brin d’ironie.

— Comment ça, vous croyez ?

Roxane rougit de plus belle.

— J’avais de la fièvre, je ne me souviens pas bien… Tout ce que je sais, c’est que j’étais avec plusieurs hommes et… quand j’ai repris conscience, le lendemain matin, j’étais couverte de… de sperme. Et depuis, ça me brûle, j’ai toujours l’impression d’avoir envie d’uriner.

Sans cesser de prendre des notes, le docteur lui lança un petit coup d’œil.

— Vous êtes blessée ?

— Heu… non. Le docteur Royer m’a examinée et il a juste prescrit des lavements… vaginaux et rectaux.

— Ah… Vous aviez déjà été sodomisée ?

Après une seconde d’hésitation, Roxane murmura que oui, et il lui sembla que le regard du gynécologue brillait d’un éclat nouveau. Il se rapprocha d’elle en posant ses avant-bras sur son écritoire en cuir. Les joues en feu, Roxane baissa les yeux.

— Vous pratiquiez souvent la sodomie ?

— Heu… non, pas très souvent.

— Pourquoi, vous n’aimiez pas ça ?

— Ben… je ne sais pas… ça dépend.

Il griffonna quelques mots.

— Vous avez eu des relations depuis votre retour ?

Sans estimer utile de lui parler de ses séances de masturbation, elle nia d’un mouvement de tête. Il écrivit encore sur sa fiche et Roxane observa ses mains, longues et blanches. Emue, elle se dit que ces mains allaient bientôt la toucher.

Après avoir rebouché son stylo, le docteur se leva en souriant.

— Bon, on va examiner tout ça !

La gorge serrée, Roxane passa dans le cabinet d’auscultation au centre duquel trônait la table gynécologique, noire et chromée, ses étriers en place. Le gynécologue lui désigna une chaise et un portemanteau, dans le coin de la pièce, puis il alla se laver les mains pendant qu’elle se déshabillait.

Elle enleva sa robe et ses chaussures et s’avança, en culotte et soutien-gorge. Le docteur fronça les sourcils.

— Il faut tout enlever.

Roxane retourna près de la chaise et, sous son regard, elle dégrafa son soutien-gorge et le fit glisser le long de ses bras. Ses petits seins étaient pointés, à sa grande honte. Elle enleva ensuite sa culotte blanche et, quand elle s’avança vers le docteur, elle ne put s’empêcher de cacher sa fine touffe pubienne derrière sa main.

Le regard un peu moqueur, le gynécologue lui demanda de s’allonger. Roxane se hissa sur un escabeau et s’étendit sur la table étroite, les bras le long du corps. Le docteur posa une main sur sa cuisse.

— Avancez vos fesses au bord et placez vos talons dans les étriers, s’il vous plaît.

Les joues rouges, Roxane se glissa jusqu’à l’extrémité de la table et écarta les jambes pour placer ses talons dans les demi-cercles métalliques. Elle se retrouva dans une position troublante, le corps à l’entière disposition du gynécologue.

Sans parler, celui-ci vint contre un bord de la table, au-dessus du buste de Roxane. Le regard fixé sur ses seins, il tendit les mains et il les posa à plat dessous. Malgré elle, Roxane tressaillit. Les mains étaient douces et chaudes. D’un air sérieux, le docteur lui palpa longuement chaque sein, et, au bout d’un moment, elle s’inquiéta.

— Tout va bien ?

Il fit une moue rassurante mais il continua son examen. Du plat de la main, il pressa les seins, les massa, puis il serra les mamelons à leur base, comme pour vérifier qu’il n’y avait pas d’écoulement de lait. Très sensible des seins, Roxane ferma les yeux pour cacher son émoi. Sa position et les attouchements précis du docteur l’humiliaient et l’excitaient. Il se recula.

— Bon, c’est parfait. Voyons le reste.

Il approcha entre les cuisses ouvertes de Roxane un tabouret à roulettes et un chariot chargé d’ustensiles. Il s’assit sur le tabouret, enfila des gants en latex, puis orienta le faisceau d’une lampe articulée vers son sexe. Anxieuse, elle serrait les dents en regardant le plafond. Un liquide gicla, puis elle sentit deux doigts froids et mouillés s’insinuer entre ses lèvres vulvaires. Malgré elle, elle se contracta, et le gynécologue haussa la voix.

— Détendez-vous, je ne vais pas vous faire mal !

Roxane s’efforça de relâcher ses muscles et les doigts pénétrèrent dans son vagin. Le docteur se radoucit.

— C’est bien, respirez normalement… voilà… il faut que le doigté soit profond…

Il posa son autre main à plat sur le mince triangle de fourrure pubienne et appuya légèrement. Les poils griffés par le latex, le vagin forcé en douceur, Roxane se sentit mouiller, et les doigts s’enfoncèrent plus loin. Le Dr Vincenti lui sourit.

— Voilà, c’est très bien… Je ne vous fais pas mal, n’est-ce pas ?

Il avait parlé d’une voix douce, en remuant un peu ses doigts, et elle répondit que non. Vainement, elle essayait de calmer l’émoi qui faisait battre son cœur et son sexe. Il retira lentement ses doigts.

— Tout semble normal, le vagin est bien tonique. Il jeta ses gants et prit un instrument métallique sur le chariot.

— Je vais quand même jeter un coup d’œil à l’intérieur. Restez détendue, ça ne fait pas mal.

Bercée par sa voix grave, Roxane ferma les yeux et tressaillit à peine quand les tiges glacées d’un spéculum effleurèrent l’intérieur de sa vulve. Le docteur enfonça lentement le bec arrondi dans son vagin, puis il écarta les lames de l’instrument. Le regard fixé au fond du sexe de Roxane, il reprit ses questions.

— Vous avez un ami ?

Elle respirait de plus en plus vite.

— Non… il est resté au Kenya.

— Il vous faisait mal quand il vous pénétrait ?

— Non, rarement.

Elle releva la tête pour le voir examiner son sexe. Il referma et retira l’instrument et, après l’avoir posé, il resta assis, une main posée sur son mont de Vénus. Elle battit des cils sous le regard qui la fixait sans trahir aucune émotion.

— Vous avez vraiment eu vos premiers rapports à douze ans ? Elle rougit et baissa les yeux.

— Oui, avec un prof du lycée.

Comme si c’était normal, le gynécologue caressait de sa paume la courbe de son pubis.

— Et depuis, vous avez connu de nombreux partenaires ?

Roxane divisa le nombre réel par deux.

— Non, cinq ou six…

La pression de la main se fit plus ferme, les doigts glissèrent vers la commissure des lèvres, et Roxane retint son souffle, complètement déconcertée par l’attitude de l’homme. Il parla d’une voix douce, à peine audible.

— Vous aimez le sexe, n’est-ce pas ?

Roxane souffla que oui et il se pencha vers elle avec un sourire en coin.

— Moi aussi, votre mère a dû vous le dire…

Il immisça l’extrémité de ses doigts entre les lèvres charnues.

— Avec moi, certaines patientes bénéficient d’un traitement spécial…

Il fouilla délicatement l’intérieur de la vulve et Roxane ferma les yeux, incapable malgré sa stupeur de résister au plaisir qu’il lui procurait. D’un geste précis, il tira en arrière le capuchon du clitoris et titilla doucement l’extrémité sensible.

— Vous êtes déjà toute mouillée, ça vous plaît n’est-ce pas ?

Roxane hocha la tête et il descendit sa main le long du périnée, vers l’anus. Il pointa son index au centre de la rondelle plissée.

— Je suis sûr que vous aimez vous faire prendre par-derrière… je me trompe ?

Honteuse, elle remua un peu la tête de droite à gauche, et Vincenti poussa son doigt dans son sphincter. Elle se raidit mais elle se laissa faire. Elle aimait ce plaisir dégradant.

Quand il eut enfoncé deux phalanges, il leva la tête et lui lança un regard brillant et enfin ému.

— Vous êtes bien ouverte… Je vais examiner votre cul, mettez-vous à quatre pattes !

Il se leva et prit un autre spéculum sur le chariot, plus fin que le premier. Roxane ôta ses pieds des étriers et se mit de dos, les genoux posés sur la dernière marche de l’escabeau, les coudes sur le cuir de la table, les reins cambrés. Debout derrière elle, il fit tomber une noisette de pommade sur son anus, et elle serra les fesses.

— Décontractez-vous…

Du bout d’un doigt, il enduisit l’orifice de lubrifiant. Il pointa son doigt à l’intérieur.

— C’est bien… ouvrez-vous encore.

Il glissa un second doigt dans son cul et elle serra les dents pour ne pas gémir de plaisir. Il la dilata un moment avec ses doigts tendus, puis il les retira.

— Voilà, ça y est, vous êtes prête.

D’une main, il lui maintint les fesses écartées, puis il poussa dans son sphincter le long bec métallique d’un spéculum anal. Elle se contracta, mais il enfonça ses ongles dans sa peau.

— Ne bougez pas, je dois l’enfoncer de dix centimètres au moins. Ça vous fait mal ?

Roxane baissa la tête en avouant que non. Grâce au lubrifiant, la tige arrondie la pénétrait sans douleur, au contraire. Vincenti lui caressa la fesse.

— Alors soyez gentille et décontractez-vous.

Roxane relâcha ses muscles et il enfonça l’instrument.

— C’est très bien, vous êtes une gentille petite fille.

Tout à coup, un téléphone sonna sur le bureau et le docteur alla répondre en lui ordonnant de ne pas bouger. Morte de honte, Roxane resta immobile, l’engin planté dans le cul. La voix résonna.

— Salut, Jean-Pierre, ça va ? Oui, je suis avec une patiente… Une jeune fille, je te raconterai. Brune, un joli minois, d’admirables yeux verts, des petits seins, un cul parfait… Oui, oui, ne t’en fais pas, je te la présenterai. Allez, je te laisse, à tout à l’heure.

Roxane l’entendit raccrocher et elle baissa la tête pour ne pas croiser son regard. Il reprit sa place et il lui tapota une fesse.

— Ça va, jeune fille ?

Avec douceur, il tira un peu le spéculum en arrière, puis, quand il fut presque entièrement extrait du sphincter, il l’enfonça de nouveau. Roxane frémit de plaisir, et le gynécologue fit aller et venir l’extrémité du bec métallique dans son cul.

— Ça glisse à merveille, vous êtes bien ouverte maintenant…

Peu à peu, Roxane perdait toute retenue. Le visage et le sexe en feu, elle remua le bassin pour mieux sentir la tige du spéculum. Le docteur la branla un moment, puis il retira l’instrument et il posa ses mains de part et d’autre de sa fente pour écarter un peu les chairs bombées. Le vagin émit un clapotis indécent, et Roxane essaya de serrer les cuisses, mais il lui claqua les fesses.

— Ne bougez pas, petite fille, je n’ai pas terminé.

Il fit glisser l’extrémité de ses doigts le long de sa fente, puis autour de son anus. Le souffle coupé, Roxane sentit soudain la bouche et la langue du gynécologue sur son trou du cul. En maintenant ses fesses écartées, il colla sa bouche sur l’œillet de l’anus et pointa sa langue à l’intérieur. Roxane se figea, haletante. Elle imaginait avec fièvre le beau visage du gynécologue enfoui dans sa fente. Vincenti la branla un moment avec sa langue, puis il se redressa et chuchota contre son oreille :

— Vous avez aimé ?

— Oui…

— Votre ami vous l’avait déjà fait ?

— Non… pas… pas avec la langue.

Il lui introduisit lentement un doigt dans le cul.

— Vous m’avez excité, petite fille… Vous avez fait exprès de m’exciter…

La joue posée contre la table, le cul en l’air, tremblante de désir, Roxane protesta faiblement.

— Non, ce n’est pas vrai !

L’écrasant de son corps, le docteur fit coulisser son doigt dans son cul.

— Si… vous m’avez excité et je vais vous enculer…

La table était trop haute et il retira ses doigts puis la fit descendre.

— Dans mon bureau.

En se retrouvant debout, Roxane eut soudain une bouffée de honte et elle s’élança vers ses habits, mais, d’un geste vif, Vincenti l’attrapa par le bras.

— Ah non, trop tard, fillette ! Vous allez assumer vos pulsions, maintenant…

Les cheveux dans les yeux, Roxane haletait et, quand il la tira vers son bureau, elle ne résista pas. Il la poussa devant l’énorme meuble en bois sombre et l’installa entre les deux lampes Empire aux abat-jour vert sombre, le pubis contre le bois, les jambes écartées, les mains de part et d’autre de l’écritoire en cuir fauve. Il se colla contre elle et, à travers son pantalon, elle sentit la bosse de son sexe se frotter contre ses fesses. Il lui palpa les seins et lui parla à l’oreille.

— Je suis sûr que personne ne vous a violée, vous racontez ça pour vous rendre intéressante, pour vous faire tripoter…

Vexée, Roxane chercha à se dégager, mais il lui agrippa les cheveux.

— Calmez-vous, petite salope !

Il ouvrit son pantalon et sortit son sexe. Puis, sans cesser de chuchoter à son oreille, il l’introduisit dans son cul.

— Je vais vous enculer… je vais me branler dans votre joli petit cul… là, ça y est… je m’enfonce… c’est chaud, ça m’avale…

Cambrée, haletante, le buste écrasé contre le cuir, Roxane sentit la verge pénétrer, puis coulisser en elle. Vincenti se redressa et, debout derrière elle, il la sodomisa lentement, en la tenant par les hanches. Il enfonçait son sexe à fond, puis il le ressortait jusqu’à la base du gland, enfiévrant Roxane qui gémissait sans retenue. Son sphincter dilaté accueillait voluptueusement la queue épaisse, et chaque va-et-vient accroissait son plaisir, l’amenant au seuil de la jouissance.

Vincenti glissa une main sur son ventre et, du bout de deux doigts, il lui frotta doucement l’extrémité du clitoris.

— Jouis, petite fille, je te le permets.

Au sommet du plaisir, Roxane s’arqua et une vague chaude déferla en elle. La bouche ouverte sur un cri muet, elle jouit sublimement puis elle s’écroula, comme vidée de toute force.

Sans éjaculer, Vincenti se retira d’elle et lui flatta les fesses.

— C’est fini pour aujourd’hui petite fille, va te rhabiller maintenant.

Il s’essuya le sexe et referma son pantalon avant de l’aider à se redresser. Il la prit par le bras et la ramena dans la salle d’auscultation. Silencieuse et dolente, Roxane se laissa nettoyer la fente, penchée en avant, les mains sur les genoux. Avec des lingettes humides, Vincenti l’essuya. Il ne parlait pas non plus et ses gestes étaient doux. Quand il eut fini et comme elle ne bougeait pas, il prit sa petite culotte sur la chaise et, un genou au sol, il la lui fit enfiler, une jambe après l’autre, comme à une enfant. En passant un doigt sous l’élastique, il l’ajusta entre les cuisses, puis il se leva et prit le soutien gorge en coton blanc. Roxane passa ses bras dans les bretelles et, très adroitement, il positionna les bonnets sur les seins.

Roxane se laissait faire, l’aidant à peine, jouant l’enfant, excitée d’être passive entre les mains de cet homme séduisant et vicieux qui la manipulait avec douceur.

Quand il eut agrafé le soutien-gorge par-derrière, il arrangea les seins en glissant ses mains dans les bonnets, frottant au passage les mamelons pointés. Debout contre elle, il lui caressa un peu la vulve à travers la culotte et, les bras le long du corps, le souffle déjà court, Roxane se laissa faire sans oser le regarder. Finalement il la lâcha, comme à regret.

— Ça suffit, petite fille.

Il la balaya une dernière fois du regard, puis alla s’asseoir à son bureau. Roxane finit de s’habiller en l’écoutant énoncer l’ordonnance.

— Je vais vous prescrire une pilule contraceptive…

Quand elle eut lacé ses tennis, Roxane s’avança timidement et s’assit le cul encore sensible. Vincenti écrivit encore quelques mots, puis il lui tendit la feuille.

— Je vous ai prescrit une pilule très peu dosée pour commencer, vous reviendrez dans un mois et on verra si cette marque vous convient.

En prenant la feuille, Roxane lui demanda combien elle lui devait, et il se leva en souriant d’un air moqueur.

— Rien du tout, gardez l’argent pour vous acheter des bonbons.

Les joues en feu, elle se leva et se dirigea vers la porte, mais il lui attrapa le bras et il la colla à lui en lui soulevant doucement le menton pour quelle le regarde.

— Nous nous reverrons, n’est-ce pas ?

Troublée par son regard, Roxane cilla et rougit.

— Oui, si vous voulez.

Il la scruta et dut comprendre qu’elle ne mentait pas, qu’elle reviendrait se faire enculer. Il lui tapota la joue.

— Vous me plaisez beaucoup… Ah, j’y pense, ne dites rien à votre mère, il vaut mieux.

Elle acquiesça et il la laissa partir.

— A bientôt, petite fille, et soyez sage.

Roxane rejoignit sa mère à l’agence, à quelques rues de là. Laure lui demanda si tout s’était bien passé, et elle ne put s’empêcher de rougir en disant que oui.

Pendant qu’elle attendait sa mère en feuilletant des catalogues dans un coin de son bureau, elle surprit des regards de Laure sur elle. Des regards où brillait un éclat nouveau qui la mit mal à l’aise.

Elles firent quelques courses à Saint-Rémy et, quand elles rentrèrent au mas, il faisait nuit noire. Laure prépara une salade composée et Roxane dressa le couvert dans le salon, puis elles dînèrent sur la petite table devant le journal télévisé. Roxane n’avait pas faim et, sa fourchette en l’air, elle regardait sa mère en songeant à Vincenti. Laure disait le connaître depuis longtemps : peut-être qu’elle avait été, elle aussi, sodomisée par le distingué gynécologue…

Malgré elle, Roxane imagina sa mère dans certaines attitudes, nue, prise en levrette, ses beaux seins malaxés. C’est vraiment une belle femme, pensa-t-elle, une femme désirable… Laure posa sa main sur son bras.

— Tu rêves ? Je te demandais ce que tu pensais de Roland.

Déconcertée, Roxane bafouilla.

— Heu… quel Roland ?

— Vincenti, le gynéco. Comment tu le trouves ?

Gênée, Roxane se servit à boire et regarda la télé.

— Il est sympa, ça va.

— Et bel homme ! Tu n’es pas de mon avis ?

Roxane fut intriguée par la voix exaltée de sa mère.

— Tu le connais bien ?

Laure détourna les yeux.

— Un peu, oui…

Quand Roxane lui apprit qu’il fallait qu’elle retourne le consulter dans un mois, sa mère lui jeta un coup d’œil en biais.

— Ah oui ? Moi j’ai rendez-vous la semaine prochaine.

— Pourquoi, tu es malade ?

— Non, simple visite de contrôle.

Roxane fut traversée d’un désagréable sentiment de jalousie, autant envers Vincenti qu’envers Laure. Dans le regard de celle-ci, rien ne transparaissait, qu’une indulgente moquerie d’adulte à l’égard d’un enfant qui croit tout savoir.

CHAPITRE III

Laure

Le lendemain soir, Laure travailla tard, et quand elle rentra au mas, elle monta directement dans sa chambre pour se déshabiller. Il faisait chaud, un orage grondait depuis le matin sans éclater et, allongée sans force sur le canapé du salon, Roxane regardait sans les voir des clips à la télé.

Elle déprimait. Sans répit, elle pensait à Samuel, à Vincenti, aux Noirs qui l’avaient possédée, et elle revivait les plaisirs humiliants, l’avilissement imposé par ces hommes. Son esprit se révoltait mais son corps s’enfiévrait à ces évocations et, de plus en plus souvent, elle se masturbait pour se calmer.

Quelques minutes avant l’arrivée de sa mère, elle était encore en train de se branler et sa fente était humide sous une chemise ample enfilée en vitesse. Quand Laure redescendit de sa chambre en peignoir et qu’elle s’avança pour l’embrasser et s’asseoir près d’elle, Roxane se redressa et serra les cuisses, gênée par l’odeur de mouille qui se dégageait d’entre elles. Laure lui sourit.

— Alors ma Roxy, ça va ?

— Non, pas trop…

Après s’être servi un gin-tonic, Laure s’adossa au fauteuil et Roxane posa sa tête sur ses cuisses moelleuses.

— Je pense à ce salaud de Samuel…

Laure lui caressa les cheveux.

— Ne t’en fais pas, tous les hommes ne sont pas comme lui ! Tu verras, tu l’oublieras vite…

Roxane soupira, les yeux fermés pour savourer l’odeur poivrée de la peau de Laure. Cette dernière fit glisser ses doigts le long de sa joue.

— Et puis, on n’est pas bien toutes les deux, entre nanas ?

— Si, bien sûr, ce n’est pas ce que je voulais dire…

Laure termina son verre et elle se pencha pour s’en servir un autre.

— Je suis crevée, je ne me suis pas assise de la journée !

Son peignoir s’était entrouvert, laissant apparaître la pointe d’un sein, et quand elle s’étira, le mamelon effleura le visage de Roxane dont le sexe se contracta. Son émoi l’affola et elle se blottit dans un coin du canapé. Qu’est-ce qui lui arrivait, elle devenait folle ! Elle n’allait tout de même pas être excitée par sa propre mère ! Elle demanda à Laure de lui servir un verre.

— Tu bois de l’alcool, maintenant ?

— C’est rare mais ce soir, ça me fera du bien.

— Très bien, je te prépare un gin et ensuite j’irai prendre un bain.

Perturbée, Roxane regardait sa mère d’un œil nouveau. Laure avait un corps très féminin, tout en courbes et en finesse, un long cou, des mains délicates aux ongles rouge sombre, un visage bien dessiné, une peau de lait. Roxane se demanda si elle faisait souvent l’amour, et avec qui. Le Dr Royer ? Vincenti ? Depuis que son père était mort, elle ne lui avait jamais connu d’amant, et ça l’intriguait soudain. Laure était pourtant belle, sensuelle, épanouie…

Laure était dans la salle de bains et Roxane entendit la baignoire se remplir. Par la porte ouverte, les effluves sucrés des sels de bain parvenaient jusqu’à elle. Saisie par la douce euphorie que lui procurait l’alcool, elle remplit les deux verres et elle rejoignit sa mère en vacillant un peu.

Dans la grande salle de bains déjà embrumée par la vapeur, elle s’adossa à la porte et observa Laure qui enlevait son peignoir. Le cœur battant, les joues en feu, elle fixa le beau corps à la peau blanche, les seins fermes aux mamelons roses, la taille fine, les hanches rondes, la toison fauve du pubis. Laure enjamba la baignoire et elle s’accroupit lentement dans la mousse. Quand elle fut allongée, elle ferma les yeux en appuyant sa nuque contre l’émail rose.

— Ça fait du bien… Tu m’apportes mon verre, s’il te plaît ?

Roxane s’avança, la gorge nouée. Elle ressentait des désirs qui auraient pu être ceux d’un homme pour cette autre femme dont elle partageait l’intimité. Silencieuse, elle posa le verre sur le bord de la baignoire, à portée de main de sa mère, puis elle regarda ses seins qui flottaient entre les îlots de mousse blanche.

Incapable de réfréner l’excitation qui montait en elle, Roxane enleva sa chemise face au miroir qui recouvrait tout un pan du mur et elle observa son reflet. Son visage de chat, ses petits seins haut perchés aux pointes brunes et honteusement dardées, son corps mince, son pubis entièrement épilé le matin même, ses longues cuisses… Elle se trouva belle, capable, peut-être, de plaire à une autre femme… Elle enjamba la baignoire.

— Je peux prendre le bain avec toi, comme quand j’étais petite ?

Laure ouvrit les yeux et se redressa un peu.

— Heu… oui, si tu veux.

Etonnée, elle fixa la fente lisse de Roxane.

— Mais qu’est-ce que tu as fait ? Tu t’es rasée ?

Debout dans l’eau, Roxane rougit en fixant son sexe de fausse petite fille, charnu et indécent.

— Oh… il paraît que c’est à la mode, alors j’ai essayé pour voir ce que ça donnait… Qu’est-ce que tu en penses ?

Gênée, Laure regardait le triangle de peau nue fendu à la base.

— Je ne sais pas… On voit tout, ça fait bizarre…

Roxane s’assit dans l’eau, les jambes de part et d’autre des cuisses repliées de Laure, la nuque contre l’émail froid. Alanguie par l’eau brûlante, elle fut envahie de pensées sensuelles et, tout en sirotant son gin, elle chatouilla les aisselles de Laure du bout des pieds. Les seins dodelinèrent doucement. Laure se tortilla.

— Arrête Roxy, tu me chatouilles !

Roxane se redressa et saisit un petit savon rond.

— Tu me savonnes le dos ?

Le regard voilé d’ivresse, Laure tendit la main pour prendre le savon, faisant émerger un sein dans le mouvement.

— Si tu veux… tourne-toi.

Roxane pivota et se cala entre les jambes de sa mère. Le bas de son dos frôlait la fourrure pubienne. Frémissante, elle arrondit ses épaules.

— Masse-moi, je suis toute tendue.

Laure enduisit ses mains de mousse et elle fit glisser ses pouces le long des vertèbres cervicales de Roxane qui gémit de plaisir. L’atmosphère était moite, l’eau clapotait doucement. Les mains à plat, Laure savonna ensuite le dos de Roxane, puis les deux femmes changèrent de place.

Pendant que Laure se tournait, Roxane fit mousser la savonnette entre ses mains et, quand sa mère fut assise entre ses jambes, elle caressa son dos avec émotion. La peau était lisse, les courbes douces, et elle glissa ses mains sur les flancs, vers la poitrine qu’elle n’osa pas effleurer. Elle désirait sa mère et ça la paniquait. Elle avait envie de la caresser, d’être caressée par elle, d’embrasser sa bouche, de toucher ses seins. Et, aussi intensément, elle tentait en vain de refouler ces pulsions anormales. Enfiévrée, éperdue, elle massa lentement les épaules et la nuque de Laure qui soupirait de bien-être.

— C’est si bon, Roxy, tes mains sont douces…

Roxane se colla de plus près à son dos et, cessant de la masser, elle posa sa joue entre ses omoplates. Elle l’enlaça, les bras croisés sur son ventre. Elles restèrent un moment silencieuses, apeurées par la sensualité trouble de leur étreinte. Même si leurs relations avaient toujours été tendres, jamais elles ne s’étaient ainsi trouvées nues, dans le même bain, collées l’une à l’autre. Roxane resserra un peu ses bras et chuchota d’une voix troublante :

— Pourquoi t’as pas de mec ?

Laure baissa la tête et effleura les mains de Roxane croisées sur son ventre.

— Et qui te dit que je n’en ai pas ?

— Tu as des amants ?

Les épaules de Laure furent secouées d’un petit rire.

— Ça m’arrive, figure-toi, je ne suis pas une nonne !

Avec un émoi croissant, Roxane caressa le haut de ses bras et Laure se cala contre elle comme dans un fauteuil, son verre à la main, la nuque appuyée contre son épaule.

— C’est le docteur Royer ?

Laure rit avec cruauté.

— Oh, lui… C’est mon « petit cocker », je couche avec lui de temps en temps, quand il a été gentil.

Stupéfaite, Roxane demanda des détails.

— Je n’y peux rien, il m’adore ! Un vrai chien, sans aucune fierté, prêt à lécher mes pieds ou à se jeter au Rhône si je le lui demande. Mais il est mignon, et infatigable au lit, alors de temps en temps je l’appelle, quand je me sens trop seule…

Sa voix se brisa et elle se redressa pour reposer son verre. Roxane devina la tristesse qui la traversait et, soucieuse de la divertir, elle réchauffa l’eau d’un filet brûlant et recommença à lui masser le dos.

— Belle comme tu es, je suis sûre que tous les mecs sont à tes pieds.

Laure arrondit ses épaules. Délicatement, Roxane palpa les muscles fermes, et sa mère dit à voix basse :

— Bien sûr, les hommes avec qui coucher ne manquent pas, pour ça, ils sont toujours prêts, mais quand il s’agit de s’engager, ils sont moins empressés. Et parfois on attend comme une idiote pendant des années…

Les jambes écartées et pliées, Roxane frottait sa vulve contre le bas du dos de Laure. Trop excitée pour se raisonner, elle s’abandonnait voluptueusement à son désir de jouir. Elle attira Laure contre elle et plongea une de ses mains dans l’eau pour caresser son ventre. Sans réagir, Laure reprit comme pour elle-même :

— Les hommes… le besoin que l’on a d’eux nous gâche la vie. Ce serait simple de pouvoir vivre sans eux. Mais c’est si bon, parfois, un homme…

Le souffle coupé, Roxane faisait glisser ses mains vers la poitrine de Laure. L’idée de toucher les seins l’obsédait soudain et l’abandon de Laure l’encourageait à aller au bout de sa pulsion. Millimètre par millimètre, elle remonta ses mains et elle rencontra bientôt le sillon des seins. Elle eut du mal à parler.

— Et Vincenti, le gynécologue, est-ce que lui aussi…

— Hé oui, lui aussi. C’est à lui que je pensais, justement. Je suis sa maîtresse depuis bientôt cinq ans, et ce salaud me fait croire qu’il va divorcer pour m’épouser. Et moi, comme une gourde, j’avale toutes ses histoires et je fais tout ce qu’il me demande… vraiment tout…

En profitant avec honte de l’émotion de sa mère, Roxane prit doucement les gros seins en coupe. Laure frémit mais ne bougea pas. En parlant de Vincenti, elle semblait se libérer d’un secret trop longtemps gardé.

— Personne ne pourrait me croire si je racontais ce qu’il m’a fait subir. Il aime humilier les autres, les séduire, puis les rabaisser…

Les seins reposaient dans les paumes de Roxane qui tremblait d’excitation. L’immobilité de Laure lui signifiait clairement son accord et ça la bouleversait.

Avec ses pouces, elle agaça les mamelons pointés, et la voix de Laure s’érailla légèrement.

— Pourquoi faut-il que les hommes qui me plaisent soient toujours des salauds ?

Comme dans un état second, et sans lâcher les seins qu’elle empaumait, Roxane s’allongea dans l’eau en entraînant Laure, et elles se retrouvèrent allongées l’une sur l’autre. Laure rit.

— Je crois qu’on est un peu soûles ! Et alors ? On n’a pas toujours besoin des hommes pour s’amuser ! Ils mériteraient qu’on les laisse tomber. C’est vrai, on est si bien entre filles… Tu ne trouves pas ?

Roxane palpait délicatement les seins et elle soulevait un peu le bassin pour frotter sa vulve contre les fesses de Laure qui commençait à se tortiller sur elle. Elle chercha son souffle pour répondre.

— Si… Une fille, c’est plus tendre, plus sensible…

Elle faisait de son mieux pour cacher son excitation et elle titillait doucement les mamelons qui durcissaient sous ses doigts. Laure restait alanguie, les yeux mi-clos.

— Heureusement que tu es là, avec moi.

Elle se cala plus confortablement entre les jambes écartées de Roxane, le dos contre son ventre, la tête entre ses seins.

— Je suis contente que tu sois revenue, tu me manquais. J’espère que tu ne vas pas repartir tout de suite… Une place doit se libérer à la banque, je me demandais si ça te plairait de venir travailler avec moi. Ça te changerait les idées. A moins que tu ne veuilles retourner en Afrique rejoindre Samuel ?

— Oh non ! Je n’ai aucune envie de le revoir, celui-là. J’aimerais rester ici, si tu veux bien de moi…

De plus en plus enfiévrée, elle palpait les seins lourds. Ils gonflaient sous ses doigts, les mamelons lui chatouillaient les paumes, et elle les pinça doucement. Laure se cambra et sa respiration s’accéléra.

— Certains soirs, quand tu n’étais pas là, je devenais dingue, tu sais, j’étais prête à payer pour passer la nuit dans les bras d’un homme…

Roxane descendit lentement une main sur le ventre de Laure. Elle comprenait l’état de manque de sa mère, le même qui la tenaillait, comme une faim insatiable. Rien n’importait plus que de jouir, au-delà de la honte et des tabous.

Légèrement, elle fit glisser sa main sous le nombril de Laure qui tressaillit à peine, mais dont la voix se mit à trembler plus fort.

— Il m’est même arrivé de répondre à des annonces du Minitel rose…

Roxane glissa sa main encore plus bas et sentit les premiers poils du pubis, puis la douce courbe du mont de Vénus. Laure poursuivit :

— Une fois, je suis allée jusqu’à Nice pour rencontrer un jeune homme qui m’avait donné rendez-vous… sur le Minitel, je m’étais fait passer pour une pute… et il m’avait proposé cinq mille francs pour participer à une soirée qu’il organisait… J’étais la seule femme pour une dizaine d’étudiants de la « bonne société », dont deux puceaux… une bande de petits vicieux…

L’extrémité des doigts de Roxane avait atteint le haut de la fente, la pente douce de la commissure des grandes lèvres, le seuil du sexe. Quand Laure écarta un peu les cuisses, comme pour l’encourager, elle tendit son majeur et l’insinua dans la fourrure, puis entre les chairs tendres des lèvres, jusqu’à l’orée du vagin. Sous sa phalange, elle sentit le clitoris frémir. Les muqueuses étaient d’une douceur de soie, et Roxane les caressa avec son doigt avant de l’introduire lentement dans le vagin de Laure. Elles tressaillirent toutes les deux, provoquant des vagues dans l’eau mousseuse. Les yeux fermés, Laure haletait sans bruit et, bouleversée, Roxane la branlait avec son doigt tendu.

Entre les cuisses de plus en plus largement ouvertes, elle fit aller et venir lentement son majeur, avec une émotion proche de l’orgasme. L’intérieur du vagin était étroit, brûlant. Après le sien, c’était le premier sexe de femme que Roxane touchait, et cette femme était sa mère, ce sexe était celui par lequel elle était venue au monde. La honte et la sensation de commettre un crime fouettaient pourtant sa fièvre, au lieu de l’éteindre.

Laure se dégagea soudain de son étreinte et se redressa pour sortir de la baignoire. Ses fesses s’offrirent quelques secondes à la vue de Roxane qui s’enfonça jusqu’au menton dans l’eau encore un peu mousseuse. Après s’être enveloppée dans un drap de bain, Laure alla chercher la bouteille de gin et elle revint s’asseoir sur le bord de la baignoire. Elle remplit les deux verres et, le regard dans le vide, elle se remit à parler, comme si rien ne venait de se passer, comme si sa fille ne venait pas de la branler. Les pointes des seins de Roxane émergeaient, comme deux îlots.

— Une autre fois, j’ai rencontré un couple. J’ai passé tout un week-end avec eux, à Paris, dans leur appartement. Ils étaient riches et très chics, mais complètement fêlés…

La masse humide de ses cheveux roux lovée dans son cou, ses cuisses découvertes et croisées haut, Laure se penchait vers sa fille et elle trempait le bout de ses doigts dans l’eau turquoise. Roxane n’avait jamais trouvé femme plus belle. Elle caressait des yeux les épaules rondes, le profond sillon des seins comprimés sous la serviette et, sous l’eau, elle porta une main sur son sexe. Avec un désir de plus en plus vif, elle imaginait ce corps sous ses lèvres.

Laure secoua la tête et se leva.

— Je dois t’ennuyer avec mes histoires… Quand je bois trop je dis et je fais des bêtises.

Roxane se leva dans la baignoire et, avant que Laure puisse faire un geste, elle l’embrassa légèrement sur les lèvres. Ses mamelons pointés frôlèrent le peignoir.

— Rien n’est meilleur que de faire des bêtises

— Je ne sais pas, Roxane, j’en doute parfois.

Roxane enjamba la baignoire et elle se nicha dans la serviette que sa mère referma sur elle.

— Tu m’essuies, comme quand j’étais petite ?

Laure la frictionna, avec une serviette plus petite, elle lui sécha les aisselles et l’entrejambe. Roxane plia un peu les genoux et Laure passa l’étoffe dans les plis de la vulve, comme quand elle était petite et qu’elle lui apprenait à se nettoyer soigneusement.

Laure s’assit ensuite sur un tabouret recouvert d’éponge rose. Elle remonta son peignoir au-dessus de ses genoux et, jambes tendues, elle écarta ses doigts de pied en éventail.

— Tu me vernis les ongles ?

Roxane resta nue et s’agenouilla. Laure posa un pied au creux de ses cuisses et Roxane plaça des petits boudins de coton entre ses orteils délicats. Pour cacher son trouble, elle relança la conversation d’une voix mal assurée.

— Et ton dernier amant, c’était qui ?

Laure sirotait son verre, le regard dans le vague.

— Un client de la banque, un homme marié assez connu à Saint-Rémy, un con. C’est Vincenti qui m’a mise dans ses pattes…

Roxane leva la tête.

— Vincenti ?

— Oui, ça l’excite parfois de me prêter à ses amis. Troublée, Roxane commença à peindre en rouge sang les petits ongles nacrés.

— Et toi, ça te plaît

Laure eut un rire triste.

— Oui… Ça doit m’exciter d’être traitée comme une putain…

Elle tendit une main et attrapa un petit pot de crème sur une tablette. Du bout des doigts, elle posa des noisettes de pommade rose sur son visage et son cou.

— Pourtant, il y a plus d’un mois que je n’ai plus couché avec personne

Roxane s’excitait de la pression du talon de Laure sur son os pelvien.

— Ça ne te manque pas ? Moi, je crois que je pourrais pas tenir un mois !

Tout en se massant le cou et la gorge, Laure rit doucement.

— A mon âge, tu sais, il y a longtemps que je sais me satisfaire toute seule.

Roxane la fixa, gênée mais émue par l’intimité de la conversation.

— Tu… tu te masturbes ?

— Oui, comme tout le monde, je suppose.

Roxane baissa les yeux.

— Oui, moi aussi, je me touche… Tu le faisais, toi, à mon âge ?

Laure posa le pot de crème et elle releva ses cheveux sur sa nuque d’un geste gracieux qui, tendant ses seins, fit s’ouvrir sa sortie de bain. Sans se recouvrir, elle alluma une cigarette.

— Oh oui ! Même plus jeune, j’avais toujours une main fourrée dans ma culotte. Des fois je me branlais même en cours, sous mon pupitre. Après je n’ai carrément plus mis de culotte, c’était plus pratique…

Roxane avait terminé de vernir les ongles et elle caressa les mollets détendus de sa mère qui avait plié les jambes, découvrant ainsi l’ombre de son sexe roux. Elle semblait perdue dans son passé et elle se taisait, les yeux fermés. De plus en plus excitée, Roxane massa doucement les mollets, les genoux, le haut des cuisses. Un désir incontrôlable l’attirait vers le creux bombé où le sexe se devinait. Elle fit lentement glisser ses mains jusqu’à l’orée des premiers poils.

— Tu veux me montrer comment tu fais ?

Lascive, le visage de Roxane à quelques centimètres de son sexe, Laure sourit.

— Quelle drôle de conversation, quand même. Je crois qu’on a vraiment abusé du gin… J’ai la tête qui commence à tourner…

Plus alerte qu’elle, Roxane se leva et la tira par la main pour qu’elle s’allonge par terre, sur la moquette rose.

— Ce n’est rien, allonge-toi, ça va passer.

Docilement, Laure s’étendit et Roxane lui glissa une serviette pliée sous la tête, puis, à genoux contre sa taille, elle imbiba une lingette d’eau de Cologne et elle en tamponna son front et ses tempes.

— Ça va, maman, tu te sens mieux ?

Laure croisa ses bras au-dessus de sa tête.

— Oui, je suis bien comme ça… très, très bien… De quoi on parlait déjà ?

Avec un émoi intense, Roxane contemplait le corps complètement offert et elle effleura d’une main tremblante le milieu du buste.

— On disait qu’on peut très bien jouir sans homme…

Sous ses doigts, elle sentit sa mère frissonner et elle s’enhardit à caresser l’intérieur des cuisses.

— Je peux regarder ta… ta chatte ?

Laure répondit en écartant plus largement ses cuisses. Le cœur battant, Roxane s’allongea entre les jambes de sa mère et elle fixa le sexe roux et rose. Sous la toison fauve, les petites lèvres et le clitoris apparaissaient, luisants de mouille. Plus bas, l’orée du vagin et le creux de l’anus, duveté de roux, étaient visibles.

— C’est beau ! Ça a l’air doux…

Elle glissa sa main à l’intérieur des cuisses et avança son visage. Les bras croisés sur ses yeux, Laure s’offrait à l’étreinte de Roxane. En tremblant, celle-ci posa sa joue sur le ventre de sa mère. Ses seins effleurèrent la toison rousse. Elle posa ses mains à plat sur le sol et elle se hissa jusqu’à l’opulente poitrine. La bouche ouverte, les yeux fermés, elle chercha un mamelon et referma ses lèvres dessus pour le téter. La peau de son ventre frôlait la vulve de Laure. Elle prit le sein en coupe et suça le mamelon élastique. Laure lui caressa les cheveux et elle pinça son mamelon entre deux doigts pour le faire saillir un peu plus.

— Roxy, ma folle… c’est vilain de faire ça… très vilain… Mais si bon aussi… tu tètes si fort !

Roxane téta les deux seins. Etroitement collée au corps de Laure, elle frottait l’intérieur de sa vulve contre la fourrure de son pubis, elle se branlait et mouillait. Au bout d’un moment, Laure la repoussa doucement. Elle avait les joues rouges et la respiration rapide.

— Arrête, Roxy, arrête, tu vas me faire…

Gênée, elle se redressa sur les genoux. Roxane s’agenouilla face à elle et elle fit pigeonner ses seins. Avec ce qui lui restait de lucidité, elle ne voulait pas laisser à Laure le temps de réfléchir.

— Comment tu trouves mes seins ? Ils sont trop petits, non ?

Les fesses posées sur les talons, la taille cambrée, elle regardait sa poitrine. Laure tendit une main tremblante et, du bout des doigts, elle effleura un mamelon.

— Ils sont adorables. Ronds comme des pommes…

Roxane lui mit ses seins sous les yeux.

— Touche, dis-moi s’ils sont bien fermes !

Avec douceur, Laure appuya le bout de ses doigts sur la chair bombée du haut des seins, puis elle les prit en tenaille de part et d’autre des mamelons et pressa légèrement.

— Enlève tes mains, que je voie bien.

Roxane écarta les bras et, les yeux brillants, Laure palpa ses seins.

— Mon Dieu, quelle douceur… Et les miens, ils sont encore pas mal, non ?

Roxane palpa et caressa les beaux seins de sa mères. Pleins et d’une douceur de soie, ils étaient magnifiques, et elle le lui dit, la faisant rougir.

— Ils te plaisent ?

Tout doucement, Roxane se rapprocha de Laure, jusqu’à ce que leurs mamelons se touchent, puis, les yeux fermés, elle avança ses lèvres et Laure avança les siennes. Elles s’enlacèrent et leurs langues se mêlèrent. Elles chancelèrent, et Roxane s’allongea sur le dos, attirant Laure sur elle. Ivre et excitée, celle-ci lapa à petits coups de langue le cou et la gorge de Roxane qui lui appuyait sur la tête pour qu’elle descende plus bas.

— Suce-moi les seins, maman… tète-moi…

A quatre pattes au-dessus de sa fille, Laure prit en bouche un mamelon raidi entre deux doigts tendus et elle l’aspira, prenant entre ses lèvres l’aréole entière. De sa main libre, Roxane caressait les boucles rousses de sa mère. Puis elle lui appuya sur l’épaule pour qu’elle descende encore. Elle se disait que Laure allait lui embrasser la chatte, et ça la faisait presque jouir.

En ponctuant son geste de baisers légers, Laure abaissa son visage jusque sous le nombril de Roxane, puis elle se redressa et se recula un peu en fixant sa vulve. Roxane écarta les jambes et Laure avança sa main.

— Caresse-moi, maman… branle-moi !

Sa mère écarta les lèvres de sa vulve et, du bout d’un doigt, caressa les muqueuses humides qui entouraient le clitoris. La tête levée pour observer la main de sa mère sur son sexe, Roxane ne put s’empêcher de gémir de plaisir, et Laure lui lança un regard fou, à la fois horrifié et exalté. Elle semblait tellement perdue que Roxane lui caressa la joue dans un geste tendre.

— Toutes les filles font ça, tu sais. Aucune loi ne l’interdit… Allez, branle-moi !

Alors, lentement, le regard planté dans celui de sa fille comme pour y puiser des forces, Laure fit aller et venir son doigt dans le vagin de Roxane qui releva les genoux pour mieux s’ouvrir.

— Plus vite, maman, plus vite !

Les cheveux dans les yeux, les cuisses écartées de façon obscène, elle tremblait d’un plaisir violent, presque douloureux.

— Avec la bouche, maman, avec la bouche !

D’un geste, elle saisit Laure par la nuque pour rapprocher son visage de sa vulve.

— Lèche-moi !

Sans résister ni ôter son doigt du vagin de Roxane, Laure embrassa l’intérieur de sa vulve, puis elle pointa sa langue pour laper les muqueuses du clitoris. Branlée, léchée, les yeux écarquillés sur le bouleversant spectacle de sa mère collée à elle, Roxane fut soulevée par la vague d’un orgasme intense. Elle poussa un cri rauque et agrippa les boucles rousses pour maintenir la bouche de Laure ouverte sous les spasmes de sa vulve.

Essoufflée, elle desserra lentement son étreinte, mais Laure ne se releva pas. Méticuleusement, comme un chat, elle lécha les sécrétions du plaisir de sa fille. Puis, tandis que Roxane restait lovée sur le sol, elle se leva en vacillant et sortit de la pièce, en annonçant d’une voix pâteuse qu’elle allait se coucher.

Roxane demeura un long moment immobile, l’esprit confus, les cuisses poissées de mouille. Le sol tanguait et elle se fit violence pour se redresser et ouvrir les yeux. Après s’être aspergé le visage et les bras d’eau fraîche, elle s’aida des murs pour rejoindre la chambre.

La lune éclairait la pièce d’une lumière bleue. Laure gisait sur le lit, nue et étendue sur le ventre en travers du matelas. Roxane se blottit contre elle et elle s’endormit avec l’espoir et la crainte qu’au matin, Laure aurait tout oublié.

CHAPITRE IV

Costa

Les jours suivants, Roxane et Laure n’évoquèrent pas leur moment de folie ; en apparence au moins, leurs relations n’avaient pas été modifiées. Le seule différence visible, c’était l’attitude de Roxane. Elle n’était plus insolente, ni emportée ni désordonnée. Elle était devenue l’enfant sage qu’elle n’avait jamais été. Le souvenir des caresses échangées avec sa mère l’obsédait et la poussait à se masturber plusieurs fois par jour et par nuit, l’emplissant de honte. Devant Laure, elle s’efforçait de paraître calme et détendue, et si sa mère apercevait sa tension, elle n’en montrait rien et se comportait naturellement, l’embrassant quand elle rentrait du travail, lui tapotant les fesses, lui demandant des nouvelles de son moral. Au supplice, Roxane répondait que tout allait bien et elle la suivait comme un petit chien dans sa chambre, pour la voir se déshabiller et enfiler son peignoir.

Comme pour la mettre à l’épreuve, Laure opérait lentement. Elle retirait d’abord ses chaussures, puis ses bijoux, un à un, sans cesser de bavarder avec Roxane qui ne répondait que par monosyllabes. Adossée à la porte, le cœur battant, elle ne pouvait quitter des yeux le corps qui peu à peu se découvrait, en toute impudeur. La jupe tombait, puis le chemisier, puis les bas et le slip, et enfin le soutien-gorge, dénudant les seins, gros et ronds comme des brioches, mamelons pointés. Laure prenait tout son temps pour plier et ranger ses affaires, elle allait et venait dans la chambre, indifférente au regard trouble de Roxane qui avait l’impression que sa mère la punissait de façon détournée.

Certains soirs, Laure demandait un massage et s’allongeait sur son lit, les fesses à l’air, les bras croisés au-dessus de sa tête. Roxane prenait le flacon d’huile de massage et elle s’asseyait sur les cuisses de sa mère, au ras de la pliure des fesses. En s’efforçant de ne pas trembler, elle faisait couler un peu d’huile dans le sillon du dos, puis elle reposait la petite bouteille et elle commençait à masser. Les mains bien à plat de chaque côté de la colonne vertébrale, elle remontait jusqu’à la nuque en étalant l’huile sur la peau laiteuse de Laure. Après avoir détendu la nuque, ses mains glissaient sur les épaules, puis sur les côtés du dos, en effleurant la courbe des seins. Elles descendaient le long de la taille, jusqu’en haut des fesses, puis massaient les muscles lentement, et sous elles, sa mère ondulait et gémissait de bien-être. Mais elle ne se retournait pas pour permettre à Roxane de la caresser de l’autre côté. Malgré la torture de son désir, Roxane n’osait pas prendre d’initiative, elle craignait trop d’entendre sa mère lui dire que ce qu’elles avaient fait ensemble était un accident qui ne se reproduirait plus. Alors elle se contentait de la masser longtemps, même quand ses doigts devenaient douloureux de fatigue, jusqu’à ce que Laure lui dise d’arrêter.

La laissant assoupie, Roxane allait ensuite préparer le repas, elle débouchait une bonne bouteille, dressait une jolie table, attentive à chaque détail. Sournoisement, elle espérait que ses efforts lui feraient mériter une petite récompense…

Le samedi suivant, une semaine exactement après son « aventure » avec Laure, Roxane avait atteint un degré de nervosité, de désir et de frustration qui la rendait fébrile. Elle essuyait la vaisselle dans la cuisine et elle faillit casser une assiette en entendant le carillon de la porte d’entrée résonner plusieurs fois. Sa mère se reposait dans sa chambre après un massage, et Roxane se précipita pour que le bruit ne la dérange pas.

Elle tira vers le bas son tee-shirt qui recouvrait à peine son petit slip blanc et elle entrebâilla la porte. Elle se figea en voyant un grand type brun avec des lunettes noires et un casque de motard à la main.

— Salut Roxy !

Et, comme elle restait muette, émue malgré elle de revoir son ancien petit ami, il enleva ses lunettes devoilant son regard noir et railleur.

— Tu ne me reconnais pas ? C’est moi, Costa !

Deux ans auparavant, ils avaient vécu une liaison tumultueuse dont Roxane avait beaucoup souffert. Costa était arlésien, un peu gitan, un peu voyou, et elle avait été séduite par sa belle gueule et son sourire d’ange. Quand sa mère la croyait au lycée, elle allait le rejoindre dans son studio délabré et ils passaient des heures à baiser en écoutant du flamenco. Mais il la trompait régulièrement, et le jour où elle l’avait trouvé au lit avec deux de ses amies, elle avait rompu, humiliée. Elle ne gardait donc pas un très bon souvenir de lui, mais il l’avait si souvent fait jouir qu’un frisson lui traversa le dos. Cependant, rancunière, elle garda la porte entrebâillée.

— Qu’est-ce que tu veux ?

Costa ricana en la regardant d’un air moqueur.

— T’excite pas, poulette, je ne viens pas te violer ! Je passais prendre de tes nouvelles, c’est tout.

Tout à coup, Roxane sentit un corps derrière elle.

— Qui est là, ma chérie ?

Roxane bafouilla, son regard allant de Laure qui souriait, les cheveux tirés en arrière, nue sous son peignoir, à Costa dont le regard brillait.

— Heu… c’est rien, c’est un copain.

S’avançant d’un pas, Costa tendit sa main à Laure.

— Costa Valenti, enchanté, madame !

Laure rosit et serra sa main.

— Appelez-moi Laure, je vous en prie. Vous n’allez pas rester dehors, entrez donc !

Et, sous le regard consterné de Roxane, elle l’installa dans le salon et lui proposa un verre. Costa avait attaché ses cheveux longs et bouclés, et sous son blouson, il portait un tee-shirt blanc et propre. Avec son visage régulier et ses manières polies, il avait tout d’un jeune homme sérieux et sympathique. Il demanda même la permission de fumer. Tout sourire, Laure avait pris place en face de lui, sur le canapé.

— Roxane, va chercher un cendrier, s’il te plaît. Et des apéritifs. Alors, jeune homme, vous êtes de Saint-Rémy, vous aussi ?

Roxane se rendit dans la cuisine. Elle ne savait pas ce qui la rendait si inquiète. Que Costa les dérange, Laure et elle, ou que Laure séduise Costa et qu’il la préfère à elle…

Irritée, elle chargea un plateau et elle revint au salon. Laure et Costa discutaient de la Camargue où la famille de Costa possédait quelques chevaux. Agenouillée devant la table basse, entre eux deux, elle prépara les verres en silence. Son cœur battait d’émotions contraires.

Quand Laure se pencha pour prendre son verre, la naissance de ses seins apparut et ni Costa ni Roxane ne détournèrent les yeux. Laure vit leurs regards et elle rougit légèrement, mais elle s’enfonça dans le canapé sans remonter les pans soyeux qui bâillaient un peu. Roxane comprit qu’avec sa belle allure, Costa attirait sa mère.

— Vous restez dîner avec nous ?

Roxane sursauta et foudroya Costa du regard, mais il répondit calmement, sans se départir de son sourire poli.

— Oh, merci, c’est gentil, mais je ne voudrais pas déranger…

Elle l’aurait giflé, surtout quand sa mère se tourna vers elle.

— Mais pas du tout, c’est un plaisir. Tu t’occupes de tout, ma chérie, je suis crevée ce soir. Tu veux bien ?

— Oui, oui, bien sûr…

— Tu veux que je t’aide ? proposa Costa.

Elle préférait ne pas le laisser seul avec sa mère et elle accepta. Il la suivit et, à peine franchi le seuil de la cuisine, il lui mit une main au cul, la faisant bondir.

— Arrête, je suis plus ta meuf ! C’est pas parce qu’on a couché ensemble qu’il faut te croire tout permis !

Costa s’appuya nonchalamment au frigo.

— Couché ? Je t’ai aussi baisée plusieurs fois debout, non ?

Roxane referma vivement la porte.

— Ta gueule ! Ne fais pas le con devant ma mère, s’il te plaît, sois pas salaud !

Il la regarda dans les yeux.

— Pourquoi, t’aimais pas, quand j’étais salaud avec toi ?

Roxane rougit et elle commença à sortir la vaisselle pour mettre le couvert. Quand elle passa devant Costa, il l’agrippa par le bras.

— Tu sais que tu es excitante, en gentille petite fille à sa maman ?

Collée à lui, Roxane fut troublée malgré sa rancœur, et elle ne résista pas quand il glissa une main sous l’élastique de sa culotte. Penchée vers elle, il chuchota tout près de sa bouche :

— Tu m’as manqué Roxy… j’ai jamais trouvé de nana aussi bonne que toi…

Il fit lentement glisser sa main sur le galbe d’une fesse, entraînant doucement la culotte vers le bas.

— Fais-moi plaisir, donne-moi ta culotte, comme au bon vieux temps…

Quand ils étaient ensemble, il lui volait ses culottes et elle devait aller au lycée ou conduire sa mobylette nue sous sa minijupe. Excitée à ce souvenir, Roxane le laissa faire, elle leva les pieds l’un après l’autre, quand Costa se baissa pour s’emparer de sa culotte. Le tee-shirt lui arrivait au ras des fesses.

— Je ne peux pas rester comme ça devant ma mère.

Après l’avoir humée, Costa empocha la culotte roulée en boule.

— Elle n’en a pas non plus.

Il serra Roxane contre lui et il caressa son cul nu.

— Elle est à poil sous sa robe de chambre et elle n’a rien fait pour que je l’ignore ! J’ai même vu sa belle chatte rousse…

Il glissa une cuisse entre les jambes de Roxane et il l’assit dessus.

— Je suis sûr que je lui plais, à ta mère… T’es pas jalouse ?

Roxane se méprit.

— Non, elle fait ce qu’elle veut.

Surpris, Costa se décolla d’elle et la regarda d’un air intrigué.

— Je parlais de moi ! C’est drôle ça…

Les joues en feu, Roxane baissa les yeux, mais il fléchit les genoux pour la regarder par en dessous.

— La fifille est amoureuse de sa maman ? C’est pas bien, ça…

— Arrête, ça suffit ! Tu es vraiment trop con !

— Bon, allons la rejoindre, ta jolie maman.

Roxane soupira et le suivit, incapable de résister au plaisir d’obéir à ce beau voyou.

Laure se redressa en les voyant revenir et elle lança un regard langoureux à Costa.

— Je meurs de faim… Passons à table.

Ils s’installèrent autour d’une table ronde, dans un coin de la grande pièce. Deux lampes aux abat-jour roses diffusaient une lumière satinée, un disque de jazz passait en sourdine. Laure se plaça face à Costa. En tirant discrètement sur son tee-shirt, Roxane partit chercher les plats dans la cuisine. Quand elle revint, son cœur fit un bond : ils parlaient de Samuel, que Costa connaissait aussi car ils habitaient dans le même quartier. Laure tança sa fille :

— Tu aurais pu me dire que Costa était un ami de Samuel !

Roxane s’efforça de prendre un ton détaché.

— Comment va-t-il, ce cher Samuel ? Il est revenu d’Afrique ?

— Oui, avant-hier. Il a ramené une Kenyane avec lui, une nana très mignonne.

Roxane accusa le coup.

— Je lui souhaite bien du plaisir, à cette pauvre fille !

Elle découpa la tarte au saumon et Costa servit le vin. Laure changea de sujet.

Le repas était bon et, malgré les deux bouteilles de vin qu’ils partagèrent, Roxane n’arriva pas à se détendre. Quand ils passèrent au salon pour prendre le dessert, elle pensait toujours à Samuel.

Costa prit place dans un fauteuil et Roxane s’assit à côté de Laure sur le canapé. Soucieuse, elle constata que sa mère était ivre, comme le samedi précédent. Mais cette fois elles n’étaient pas seules… Confirmant ses craintes, Laure se mit à rire en la regardant et elle prit Costa à témoin.

— Cette petite sotte déprime. Elle est trop sensible, ça la perdra. C’est dommage, avec le corps qu elle a…

A intervalles réguliers, Laure se penchait vers la table basse pour prendre ou poser son verre et elle souriait à Costa qui plongeait entre ses seins. L’alcool la surexcitait et Costa s’empressait de remplir son verre dès qu’il était vide. Roxane s’enfonça dans un coin du canapé mais Laure la tira soudain par le poignet.

— Montre-lui donc comme tu es belle, il ne peut pas se rendre compte, comme ça.

Roxane essaya de raisonner sa mère.

— Arrête maman, tu es soûle !

Laure fronça les sourcils et serra plus fort son poignet.

— Obéis-moi !

Elle chercha du secours auprès de Costa mais il lui fit un sourire désolé qui signifiait qu’il n’avait rien contre l’idée de la voir maltraitée par sa mère.

— Allons, Roxane, obéis à ta maman, ne la fais pas crier.

Laure souleva le tee-shirt de sa fille d’un geste brusque.

— Ne fais pas l’idiote, montre-lui tes jolis seins.

Elle se figea en voyant que sa fille n’avait pas de culotte.

— Mais… Tu t’es promenée toute la soirée le cul à l’air ! Tu n’as pas honte ?

Les larmes aux yeux, Roxane rabaissa vivement son tee-shirt. Elle envoya un regard haineux à Costa qui, d’un air sérieux, disait à sa mère :

— On m’a déjà raconté que Roxane ne déteste pas montrer ses charmes. Il paraît même qu’au lycée, elle ne portait jamais de culotte… C’est peut-être idiot, mais la réputation d’une jeune fille est vite faite… Si je peux me permettre, madame, vous devriez sévir un peu.

Roxane l’écoutait, effarée. Laure pinça la bouche et continua à jouer à la mère sévère.

— Mon Dieu, quelle honte !

Elle se tourna vers Roxane qui frémissait.

— Alors, comme ça, tu aimes montrer ton cul ? Viens donc me le montrer, à moi. Je vais t’apprendre à te conduire comme une putain.

Roxane se blottit au fond du canapé.

— Non, maman, je t’en prie !

Laure répéta son ordre en faisant siffler les mots, le regard dur.

— Viens ici.

Roxane obéit et, en tremblant de honte, elle s’allongea sur les cuisses de sa mère, comme quand elle était petite et qu’il fallait lui mettre un suppositoire. Elle cacha son visage dans les coussins et Laure releva son tee-shirt sur ses reins. Costa se taisait. Laure lui caressa le galbe des fesses, la faisant frissonner.

— La peau de ses fesses est douce, quand elle était petite, je les couvrais de baisers…

La caresse enveloppa chaque fesse, puis s’attarda dans le sillon, légère et douce. Roxane respirait plus vite. Le contact de la main de sa mère sur son cul et la présence de Costa l’enfiévraient. Son sexe se contracta et elle se cambra. La main de Laure se fit plus ferme, ses ongles s’enfoncèrent un peu.

— Mais elle est devenue une petite vicieuse…

Roxane mordit ses lèvres pour ne pas gémir sous la délicieuse douleur des ongles dans sa peau. Laure lui pinça le gras des fesses.

— Je vais t’apprendre à être pudique !

Une première claque cingla le cul de Roxane qui poussa un petit cri surpris.

— Demande-moi pardon !

Elle frappa encore, plus fort. Roxane hoqueta de douleur.

— Pardon, maman, je ne le ferai plus !

En haletant, Laure lui asséna une volée de coups, du plat de la main, tout en la maintenant fermement sur ses cuisses. Elle frappait partout, sur les fesses, les hanches, dans la fente. Echauffée par la douleur, Roxane leva le cul, provoquant les sarcasmes de sa mère.

— Regardez-la, Costa, ne dirait-on pas qu’elle aime ça ? Tiens-toi bien, perverse !

Elle frappa de plus en plus fort et Roxane sentit une lame de plaisir la déchirer. La douleur et la honte devinrent orgasme, tout se mêla et explosa en jouissance, dans sa tête et son corps, la faisant se raidir et crier. A sa grande honte, elle émit une giclée de mouille qui s’écoula sur les cuisses de Laure. Celle-ci sursauta et suspendit son geste.

— Mais… elle te pisse dessus !

Elle se dégagea vivement et repoussa sa fille qui resta prostrée. Une fois debout, elle essuya le liquide du bout des doigts et elle éclata de rire.

— Elle a joui ! Cette petite vicieuse m’a arrosée de mouille !

Elle était ivre et presque hystérique, entre rire et larmes, vacillante et décoiffée. Costa se leva et lui prit le bras pour l’aider à s’asseoir dans le fauteuil qu’il venait de quitter.

— Ce n’est rien, Laure, calmez-vous. Roxane n’a pas fait exprès, n’est-ce pas, Roxane ?

La jeune fille leva la tête et se demanda s’ils étaient tous deux devenus fous. Puis, sous le regard impérieux de Costa, elle baissa les yeux en murmurant :

— Excuse-moi, maman.

Laure lui ouvrit les bras.

— Viens, ma chérie, je te pardonne.

Roxane s’avança et, à genoux entre les cuisses de Laure, les bras autour de sa taille, elle enfouit son visage entre ses seins. Costa s’assit sur l’accoudoir du fauteuil et se pencha pour ouvrir délicatement le peignoir de Laure.

— Vous êtes si belles, toutes les deux… Je suis sûr que vous vous caressez parfois… montrez-moi…

Roxane mit ses mains en coupe sous les seins de Laure et happa un mamelon. Des lèvres et des dents, elle le tira doucement, puis elle le téta. Le bout de chair devint dur dans sa bouche, il se plissa, et elle le suça avec un plaisir sublime, en pressant les seins l’un contre l’autre.

Avec une douceur que Roxane ne lui avait jamais connue, Costa dégagea son visage des petites mèches qui le balayaient. Il promena le bout de ses doigts au ras de ses lèvres, puis sur le sein de Laure.

— Vous me faites bander, les filles… Vous aimez vous toucher, toutes les deux, hein ?

Il posa sa main sur celle de Roxane, la fit glisser sur le ventre de Laure, jusqu’au pubis. il la laissa là, sur la fourrure tiède. Presque allongée au fond du fauteuil, Laure gardait les yeux fermés. Elle écarta un peu les jambes.

— Oui, ma chérie… oui…

Emue et tremblante, Roxane glissa ses ongles dans la touffe soyeuse, jusqu’à la pointe du triangle, à la jonction des grandes lèvres. Costa remit sa main sur la sienne et, lentement, en tenant son majeur entre deux doigts, il le poussa vers le bas. Son doigt glissa sur les muqueuses et il s’enfonça dans l’orifice tiède et moite du vagin. Costa la força à l’introduire jusqu’à la dernière phalange et, de son autre main, il lui appuya sur la tête.

— Allez, les filles, n’ayez pas honte, éclatez-vous comme si j’étais pas là ! Bouffe-lui la chatte, Roxane, tu en meurs d’envie.

Laure se cambra et écarta plus largement ses jambes. Elle remuait la tête de droite à gauche en poussant des petits gémissements.

— Non… non, arrêtez, non… j’ai trop honte !

Roxane s’inclina entre les cuisses ouvertes et posa sa bouche sur le losange rose du centre de la vulve. C’était chaud, humide et odorant. Du bout des lèvres, elle embrassa les petites lèvres et le clitoris. Puis, en appuyant ses baisers, elle s’attarda sur les muqueuses palpitantes, sur le clitoris qu’elle téta doucement, sur le centre humide de la fente. Elle pointa sa langue et goûta l’humeur transparente qui transpirait du sexe.

A petits coups de langue, elle lapa la vulve de bas en haut, puis de haut en bas. Costa passa son bras derrière le cou de Laure et il la força à regarder Roxane lui lécher la fente.

— Regarde, grosse salope, regarde comme ta fille te bouffe bien.

Roxane enfonça sa langue dans le vagin et la remua. Laure gémissait sourdement. D’un geste brusque, Costa lui souleva une cuisse, faisant béer sa fente au maximum.

— Bouffe-la mieux, ta mère ! Tu ne vois pas qu’elle n’en peut plus !

Roxane ouvrit grand sa bouche et mordit doucement dans la vulve avant de la lécher sur toute sa longueur. Du bout de deux doigts, elle écarta les lèvres pour sucer le clitoris, tout en enfonçant deux doigts dans son vagin. Son visage était barbouillé de mouille et de salive.

Elle branla alors sa mère avec une ardeur sauvage, l’aspirant et la tétant avec la bouche, la ramonant vite et loin avec la main. Soudain, Laure se raidit et elle comprima le visage de Roxane contre sa vulve qui se contractait.

— Je… je jouis

Elle se détendit d’un coup et resta prostrée, le souffle court, les jambes ouvertes, un bras replié sur son visage. Roxane se redressa lentement et accepta la coupe de champagne que Costa lui tendait. Il lui demanda avec douceur si elle allait bien.

A genoux devant la table basse, Roxane fixait le fond de son verre, des larmes au bord des yeux. La honte l’écrasait. Elle avait honte d’elle-même, honte de sa mère, honte de leurs pulsions anormales. Rageusement, elle couvrit le sexe de sa mère qui restait immobile, puis elle décocha un regard haineux à Costa.

— Tu es content ? Tu nous as bien reluquées ? Je suppose que tu vas t’empresser d’aller tout raconter à tes copains débiles ?

Costa sourit en coin et s’adossa à son fauteuil. il posa une main sur son sexe.

— T’énerve pas, Roxy, je te promets que je dirai rien à personne. Je sais que maintenant, tu vas être gentille avec moi…

A travers son jean, il se massa la queue.

— Très, très gentille…

Roxane voyait la bosse grossir à vue d’œil. Excitée, elle feignit un peu la colère.

— Qu’est-ce que tu veux encore ? Le spectacle ne t’a pas suffi ?

Sans cesser de la fixer d’un air narquois, Costa avança son bassin et ouvrit les premiers boutons de sa braguette.

— Non, vous m’avez excité, c’est tout. Maintenant… je veux que tu me suces, on verra après.

Roxane jeta un coup d’œil à sa mère qui n’avait toujours pas bougé, comme si elle s’était endormie. Costa reprit.

— Tu préfères faire ça avec elle ? Allez, dépêche-toi, viens bouffer ma belle bite, comme au bon vieux temps…

Les joues rouges, Roxane posa son verre et s’approcha de lui à quatre pattes.

— Tu es un infâme salaud…

Le regard brillant, Costa se déshabilla à toute vitesse et, quand il fut nu, il se cala au fond du fauteuil, les mains sur les accoudoirs, les jambes écartées, sa verge tendue sur son ventre. Sans un gramme de graisse, son corps était mince mais vigoureux, les muscles bien dessinés, sans excès, la peau uniformément brune.

— C’est pour ça que j’aime les bonnes salopes comme ta mère et toi.

A genoux entre ses cuisses, Roxane fixait l’épaisse verge au gland violacé et les grosses bourses enfouies sous les poils. Excitée et faisant taire sa honte, elle posa ses mains sur les genoux du jeune homme et avança son visage. En tenant sa queue à la base, entre deux doigts, Costa la regarda lécher et sucer son gland, puis l’enfoncer dans sa bouche. Elle pétrit doucement ses testicules et elle fit coulisser la queue entre ses lèvres à peine serrées.

— Ouais, c’est bon… t’es une bonne suceuse, Roxy… régale-toi, éclate-toi sur ma queue…

Roxane le suça avec fièvre, l’avalant le plus loin possible et remontant lentement jusqu’à l’extrémité du gland, les dents un peu fermées, les lèvres bien glissantes de salive.

Tout à coup, Laure se redressa, faisant sursauter le couple qui se sépara pour la regarder. Elle les fixait d’un air un peu hébété, et Costa lui sourit.

— Ça va mieux, Laure, vous avez un peu dormi ? Laure hocha la tête en regardant la queue luisante.

— Oui, oui, ça va…

Costa se leva et remplit trois coupes de champagne.

— Alors, buvons ! La soirée ne fait que commencer…

Ils burent, puis d’un doigt, Costa releva le menton de Laure.

— On va dans ta chambre ?

Laure rougit et bafouilla, parla de l’heure tardive et de l’alcool qui l’avait rendue folle. Costa la saisit par les cheveux et il la força à se lever, les yeux toujours plantés dans les siens.

— Ce n’était pas une question. Je vais vous baiser toutes les deux sur ton pieu, comme des chiennes que vous êtes.

Il glissa un genou entre les jambes de Laure.

— Tu es trempée, hein ? T’as pas envie d’une bonne queue ?

Le cou plié en arrière, cramponnée à lui pour ne pas tomber, Laure frotta son entrejambe contre la cuisse nue de Costa et elle gémit que oui. Sans lui lâcher les cheveux, Costa la serra par la taille et il plia sa jambe pour qu’elle s’assoie mieux dessus.

— Tu veux que je te baise avant ou après ta fille ?

Laure enroula sa jambe autour de celle de Costa et elle s’y frotta lascivement, en faisant onduler son bassin d’avant en arrière et en poussant de petits cris. Costa souleva encore sa cuisse.

— Réponds, avant ou après ?

— A… avant !

— C’est bien…

Il posa ses deux mains sur ses hanches et il la branla contre la peau velue de sa cuisse. Haletante, Laure gémissait de plaisir, les bras autour du cou de son cou. Elle ouvrit les yeux et vit Roxane qui l’observait, toujours agenouillée près de la table basse, les mains jointes entre ses cuisses. Complices, les deux femmes se fixèrent avec la même fièvre. Laure bougea plus vite, Costa la secoua plus fort, jusqu’à ce qu’elle crie et que son regard se voile de jouissance.

Ils montèrent dans la chambre et Costa alluma les deux petites lampes de chevet qu’il recouvrit de foulards pour tamiser l’éclairage. Roxane et Laure se tenaient sur le seuil, excitées, nues, les seins pointés. Elles étaient belles, l’une pulpeuse, au corps d’une blancheur de lait, aux cheveux et aux poils roux, l’autre mince et longue, à la peau ambrée, la fente lisse comme celle d’une enfant. Seuls leurs regards, clairs et fiévreux, se ressemblaient. Assis sur le lit, Costa les observa un moment avant de tapoter le matelas en appelant Roxane.

— Viens ici, chérie. Et toi, la maman, trouve-moi de quoi attacher ta vilaine fille.

Elles obéirent en silence. Roxane s’allongea au milieu du lit et Laure ramena quatre carrés en soie qu’elle tendit au jeune homme. Il lui en laissa deux.

— Attache-lui les jambes aux pieds du lit, moi je m’occupe des bras.

Ils nouèrent les foulards aux poignets et aux chevilles de Roxane qui se retrouva écartelée. Debout contre le lit, Costa enlaça Laure en regardant Roxane.

— Je suis sûr qu’elle est bonne à baiser, ta mère.

Il palpa les gros seins de Laure.

— C’est de la belle salope, ça ! Bien en chair…

Il la prit par la main et la fit se placer sur le lit, debout, les pieds de part et d’autre du visage de Roxane, les mains contre le mur, au-dessus de la tête du lit.

— Vas-y, Roxy, mate bien la chatte de ta mère !

Roxane ne voyait que ça, la fente, la fourrure rousse, la vulve, les trous, le cul de Laure. Costa se plaça derrière elle et Roxane vit sa main parcourir la raie, tirer sur les poils, écarter les lèvres, agacer le clitoris, s’immiscer dans le vagin, puis dans l’anus, du bout de deux doigts. Enfiévrée, elle tirait en vain sur ses liens. Costa saisit sa queue entre deux doigts et il l’enfila dans le vagin de Laure qui s’était penchée en avant, la joue contre le mur. En la tenant par les hanches, il coulissa en elle lentement, profondément, à grands coups de reins.

— Regarde, Roxy, regarde comme je baise bien ta mère ! Elle est chaude et trempée…

Roxane voyait la queue aller et venir entre les lèvres charnues de la vulve de Laure. Grosse et rouge, elle luisait de mouille, et quand elle s’enfonçait, les bourses brunes s’écrasaient contre la chair des fesses. Costa se retira du vagin et il fit glisser son gland le long de la raie.

— Je suis sûr que son petit trou est bon aussi…

Il lécha deux de ses doigts et les enfonça dans le sphincter de Laure qui se cambra en poussant un cri.

— Par là, c’est encore meilleur…

Il présenta son gland devant l’anus et il l’enfonça très lentement. Laure poussa un cri rauque.

— Ouvre bien ton beau cul… laisse-toi enculer, grosse salope ! Et dis à ta fille que tu aimes ça… dis lui ou j’arrête !

Laure geignait en griffant le mur.

— Non… n’arrête pas… n’arrête pas…

Il s’enfonça à fond, puis il coulissa lentement, puis de plus en plus vite. Laure cria, pleura, supplia. Il se retira d’elle juste avant de jouir et Roxane reçut son sperme sur le visage. Sans la laisser souffler, il prit Laure par le bras et il la fit s’agenouiller à côté de Roxane.

— Caresse les nichons de ta fille !

Ecarlate mais les yeux brillants, Laure posa ses mains sur les petits seins de Roxane. Costa s’était assis face à elle, de l’autre côté du corps entravé.

— Mieux que ça ! Palpe-les, pince les bouts !

Laure serra les mamelons entre ses doigts et tira vers elle en tournant un peu. Roxane se cambra en gémissant. La douleur était délicieuse.

— Lèche ses bouts maintenant… suce les nichons de ta fille, et caresse sa chatte !

Laure se pencha et prit un mamelon en bouche. Elle glissa une main sur le ventre de Roxane, jusqu’au mont de Vénus lisse et bombé. Elle mordillait le mamelon et pointait ses doigts entre les lèvres glabres de la vulve. Roxane en avait le souffle coupé d’émotion et de plaisir. Elle se sentait mouiller au contact des longs doigts de Laure.

Sur un ordre de Costa, celle-ci s’agenouilla entre les jambes écartées de Roxane et lécha l’intérieur de sa vulve. La fille faillit jouir mais juste avant, Costa tira la mère en arrière, laissant Roxane haletante, le sexe en feu..

— Pousse-toi, j’ai envie de la baiser, cette petite salope.

Le regard dur, il s’allongea sur elle et il la pénétra brutalement. Son gros sexe écartela les chairs du vagin. Les bras tendus, les yeux plantés dans ceux de Roxane, il la baisa à grands coups de reins.

Laure s’allongea contre elle et lui caressa les seins en regardant le sexe de Costa aller et venir. Quand il sentit qu’il allait jouir, le jeune homme attrapa Laure par les cheveux et, se retirant vivement du sexe de Roxane, il éjacula dans sa bouche. Avant qu’elle n’avale, il força les deux femmes à s’embrasser.

Il se leva ensuite et il les fixa d’un air narquois.

— Je dois m’en aller, je suppose que vous allez continuer sans moi. Je reviendrai un de ces jours, peut-être avec un copain… Bougez pas, je connais le chemin. Salut !

Laure et Roxane entendirent la porte d’entrée claquer, puis la moto de Costa démarrer. Quand le bruit du moteur s’évanouit dans la nuit, Laure se décolla de Roxane et la détacha. Allongées côte à côte, elles se regardèrent, longtemps et intensément, comme pour se donner l’une à l’autre la force d’accepter l’irrémédiable évidence. Roxane avança ses lèvres vers la bouche de Laure.

— Tu m’en veux ?

— Non, c’est à moi que j’en veux.

— Il ne faut pas, ce n’est pas si grave… C’est même plutôt bon, non ?

Laure cilla et rougit.

— On… on n’a pas le droit.

— Aucune loi ne l’interdit. On est majeures toutes les deux !

Elles s’affrontèrent un instant du regard, puis Laure enfouit son visage dans le cou de Roxane qui referma ses bras sur elle.

— On va prendre un bain, et puis on ira se coucher, d’accord ?

Laure hocha la tête et Roxane lui caressa les fesses.

— Il est beau, Costa, tu ne trouves pas ?

Laure releva la tête et sourit d’un air gourmand.

— Comme le diable !

Après s’être baignées, les deux femmes se mirent au lit.

Elles étaient trop excitées pour dormir et elles se caressèrent et se léchèrent le sexe avant de trouver le sommeil, enlacées et les jambes emmêlées.

CHAPITRE V

Manuel, gardien de nuit

Moins d’une semaine plus tard, Roxane commença à travailler à la banque. Dans un premier temps, elle fut installée devant un ordinateur, dans le bureau de Laure, avec un énorme fichier de clients à saisir. La pièce se trouvait au premier étage de l’agence, en enfilade avec d’autres bureaux ouverts sur un couloir. Deux secrétaires occupaient la pièce de droite, et le comptable, celle de gauche.

Dès le premier jour, la mère et la fille aimèrent travailler ensemble et ne plus se séparer du tout. Chaque instant était prétexte à excitation et leur complicité était totale.

Elles ne portaient plus de culotte et venaient travailler nues sous leur jupe. Laure mettait des porte-jarretelles et des bas en soie, Roxane des bas auto-fixants. Constamment épilée, plus nue que nue, elle était enfiévrée par le moindre courant d’air. Parfois Laure la caressait, le dos face à la porte, penchée sur l’ordinateur, comme si elle lui expliquait quelque chose. Roxane écartait les jambes, et la main de Laure se faufilait, les doigts pointés, entre les lèvres lisses de sa vulve. En respirant vite, Laure tirait les tissus, agaçait le clitoris, s’enfonçait dans le vagin de Roxane qui fixait l’écran de l’ordinateur, les jambes tendues pour mieux s’ouvrir.

Un soir, plus de deux heures après la fermeture de l’agence, elles étaient toujours là car il leur avait fallu terminer l’édition d’un dossier important. Le bureau de Laure était le seul éclairé du couloir et tout était silencieux alentour. Assise à son imposant bureau, Laure referma le dossier qu’elle venait de relire et éloigna son fauteuil à roulettes de la table. Elle sourit à Roxane qui lui apportait une tasse de café.

— Ouf, c’est enfin fini. Viens un peu sous le bureau, ma chérie, on a assez travaillé pour aujourd’hui…

Les joues soudain en feu, car elle savait ce que sa mère désirait, Roxane s’accroupit pour se glisser sous le bureau, dans une espèce de niche fermée par-devant. Laure avança son fauteuil et remonta sa jupe étroite. Roxane s’agenouilla entre ses cuisses gainées de noir. Ça sentait le parfum capiteux. Elle écarta les cuisses et avança son visage vers le sexe. La fente était épilée, il ne restait qu’une mince bande de boucles rousses sur le bord des grandes lèvres. Les chairs roses des petites lèvres un peu fripées luisaient, et Roxane y posa la bouche. Laure frémit. Délicatement, Roxane lécha l’intérieur de la vulve.

Tout à coup, elle entendit frapper à la porte du bureau et se figea, le nez dans les poils, la bouche ouverte sur la fente de Laure qui serra les cuisses en bafouillant.

— Heu… oui ? Entrez !

La porte s’ouvrit et Roxane entendit une voix masculine :

— Bonsoir, madame Aubanel !

Les cuisses tremblantes, Laure mit quelques secondes à répondre.

— Heu… bonsoir, Manuel.

La voix se rapprocha :

— Vous travaillez trop ! Vous savez qu’il est presque dix heures ? Il n’y a plus que moi et mon chien ici…

Excitée par sa position clandestine et par la gêne de Laure, Roxane continua à la lécher. La voix de Laure tremblait :

— De… de toute façon, j’ai… j’ai fini, je vais m’en aller.

— Il paraît que votre fille travaille ici maintenant… Elle est déjà partie ?

— Heu… oui… non, elle est aux toilettes !

La voix de l’homme se rapprocha encore, comme s’il s’était assis sur le bureau en face de Laure :

— Ouais ? C’est bizarre, je ne l’ai pas croisée en venant.

Roxane introduisit deux doigts dans le vagin de Laure et elle la branla tout en tétant son clitoris tendu. Laure passa une main sous le bureau pour essayer de repousser sa fille, mais, collée à elle comme une ventouse, Roxane résista et continua ses caresses. L’homme s’étonna de l’agitation de Laure.

— Ça va, madame ? Vous avez un drôle d’air…

— Non… ça va, ça va. Merci Manuel. Je suis fatiguée, c’est tout.

Entre ses lèvres, Roxane sentait le clitoris se tendre et elle le suça en écartant fermement les cuisses de Laure. Comme soûlée par l’odeur de mouille et par la présence de l’homme, elle voulait faire jouir sa mère devant lui. La respiration saccadée, Laure se tortillait. Sans doute intrigué, l’homme se déplaça sur le côté du bureau.

— Mais qu’est-ce qui se passe, là-dessous ?

De toutes ses forces, Roxane maintint les cuisses de Laure écartées et elle la suça avec frénésie. Laure mouillait comme une fontaine.

— Rien du tout, Manuel, qu’est-ce que vous allez imaginer ? Il n’y a rien… rien du tout…

Le souffle coupé, Laure jouit dans la bouche de sa fille pendant que l’homme se penchait sous le bureau. Il siffla entre ses dents en découvrant Roxane.

— Ben mes salopes… vous vous emmerdez pas ! Ça alors ! les salopes !…. Une mère avec sa fille ! Merde alors ! On aura tout vu

Le menton mouillé, les cheveux en bataille, Roxane se recula et jeta un coup d’œil à l’homme qui la regardait, bouche bée. Il avait le crâne rasé, des yeux noirs et une bouche aux lèvres épaisses.

D’un coup de talon, Laure fit rouler son siège en arrière et baissa vivement sa jupe sur ses cuisses. A ses joues rouges et à son regard brillant, Roxane comprit qu’elle était honteuse et en colère.

L’homme portait un treillis noir et de grosses chaussures montantes. Il se redressa en fixant Laure avec un sourire narquois.

— Ben ça alors… j’aurais jamais cru que vous étiez une gouine… et avec votre fille en plus.

Laure se leva et s’approcha de lui pendant que Roxane sortait de sa cachette.

— Voyons, Manuel, ne dites pas n’importe quoi ! J’ai un problème de tendinite à la cuisse et ma fille me massait, c’est tout !

Manuel ricana.

— Ouais, c’est ça, elle vous massait…

D’un air irrité, Laure alla ouvrir la porte.

— Oui, et je n’ai pas à me justifier davantage devant vous, que je sache. Bonsoir, Manuel.

En prenant son temps, il se dirigea vers la porte.

— Bon, je me tire. Vous savez, moi aussi je sais masser, si jamais vous avez encore une crampe…

— C’est ça, merci, Manuel

Quand il eut enfin disparu, Laure tança sa fille.

— Tu es folle ? Déjà qu’il me draguait, maintenant il va encore moins se gêner.

Tranquillement, Roxane l’enlaça. Avec ses chaussures plates, elle arrivait juste au niveau de ses yeux.

— Tu ne m’avais pas dit que tu avais un amoureux au bureau…

— Mais non, que tu es bête. On l’a embauché il y trois ans, il sortait de prison. C’est un brave gars, pas trop futé, mais plein de bonne volonté. On n’a jamais eu de problème avec lui. Bien sûr, je crois qu’il n’a pas de copine, alors il est un peu collant avec les femmes, mais ce n’est pas méchant…

— Tu crois qu’il va raconter ce qu’on… ce qu’il a vu ?

— J’espère que non. Bah, même s’il parle, qui le croira ?

Elles prirent leur sac et quittèrent le bureau. Elles s’engagèrent dans le couloir sombre qui menait au parking souterrain.

Dans la clarté blafarde d’une veilleuse, elles virent Manuel et son chien qui les attendaient. Le doberman s’élança en grognant et les deux femmes se figèrent. Manuel retint son chien.

— N’ayez pas peur, il est gentil, il veut juste vous dire bonjour ! Suivez-moi, je vous accompagne jusqu’au parking.

Avec sa lampe torche, il les précéda dans les escaliers sombres, jusqu’au sous-sol surchauffé, à l’éclairage rouge orange.

Il n’y avait plus que la voiture de Laure dans un coin du parking, devant un énorme ventilateur qui soufflait de l’air chaud en ronronnant. A quelques mètres de la voiture, Manuel se retourna et leur barra le passage.

— Attendez un peu, les filles, vous n’allez pas partir comme ça…

Surprises, elles s’arrêtèrent. Ses clés à la main, Laure fronça les sourcils.

— Qu’est-ce qu’il y a encore ? Laissez-nous passer, Manuel, il est tard et nous sommes fatiguées. On se verra demain.

Elle fit un pas en avant mais le chien la regarda en grognant. Manuel lui tapota le crâne.

— Du calme, Prince, les dames vont rester un peu avec nous.

Laure haussa la voix.

— Ça suffit maintenant ! Manuel, vous êtes malade ?

Immobile contre sa mère, Roxane fixait le grand type qui semblait très sûr de lui. Malgré son physique de brute épaisse, son regard brillait de malice.

— Voyons, madame Aubanel, ne vous énervez pas ! C’est de votre faute aussi, avec cette histoire de massage, vous m’avez excité… Je vais avoir du mal à ne pas en parler si vous me laissez déjà…

Laure comprit sans doute que le vigile ne céderait pas. Elle soupira.

— Qu’est-ce que vous voulez ?

Sans répondre, Manuel lâcha la laisse du chien et fouilla dans ses poches. Il se mit un chewing-gum dans la bouche et le mâcha en abaissant son regard sur le décolleté de la veste de tailleur de Laure.

— Pour commencer, vous allez me montrer vos nichons. Ils ont peut-être besoin d’un massage, eux aussi…

Laure fit un geste pour contourner Manuel, mais une nouvelle fois le chien la stoppa en grognant d’un air menaçant. Elle lança un regard conciliant à Manuel.

— Allez Manuel, soyez gentil, laissez-nous partir.

— Pourquoi, vous vous languissez de vous faire… masser, c’est ça ? Si vous voulez pas que je raconte à tout le monde que vous vous gouinez avec votre fille, montrez-moi vos gros nibards !

Les joues rouges, Laure confia son sac à Roxane et elle déboutonna les premiers boutons de son chemisier blanc.

— Je cède, Manuel, mais si vous dites le moindre mot de cette histoire à quiconque, je vous promets que vous le regretterez !

Sans cesser de mâchouiller son chewing-gum, l’homme regardait la gorge blanche apparaître peu à peu.

— Vous en faites pas, je suis réglo.

Laure n’avait pas de soutien-gorge et ses gros seins blancs se soulevaient au rythme de sa respiration. Les mamelons roses étaient dardés. Le gardien siffla entre ses dents et s’approcha.

— T’es bien tanquée, ma salope !

Campée sur ses pieds, Laure maintenait les pans de son chemisier ouvert, et elle poussa un petit gémissement quand Manuel toucha ses seins. Il les pétrit dans ses grandes mains, puis il saisit les mamelons entre ses doigts et les étira, obligeant Laure à avancer d’un pas.

— Viens un peu par là…

Il se pencha pour saisir un mamelon entre ses grosses lèvres. Il serra, puis il tira, lèvres fermées. Le bout du mamelon réapparut, dressé et luisant de salive. Manuel recommença avec l’autre sein, puis il les pressa l’un contre l’autre en les palpant à pleines mains.

— T’as vraiment de beaux nichons !

Assis à côté de son maître, le chien ne quittait pas Roxane des yeux, et elle restait figée, excitée malgré elle par le spectacle de sa mère caressée par le vigile. Celui-ci ordonna à Laure de relever sa jupe, et elle s’exécuta, très lentement.

— Monte encore !

Elle troussa sa jupe sur ses hanches. Sa touffe rousse et sa fente nue apparurent. Manuel l’observa, puis se tourna vers Roxane.

— Reste comme ça. A ta fille maintenant.

Laure le supplia.

— Non, Manuel, ne la touchez pas, s’il vous plaît !

— Je suis sûr qu’elle en meurt d’envie… Allez, ma poulette, montre à ta maman que tu es une grande fille, montre-moi tes trésors.

Excitée malgré sa peur, Roxane posa les sacs et ouvrit les boutons de son cardigan. Ses seins pigeonnaient dans des balconnets en dentelle noire.

— Approche !

Elle s’avança devant lui, les yeux baissés pour ne pas trahir son excitation. Il la regarda sans la toucher et elle se cambra, les seins en avant. Manuel mit ses mains dans ses poches.

— Montre-moi ce que tu aimerais que je te fasse…

Il avait murmuré sans bouger et elle croisa son regard, vicieux et moqueur, comme s’il connaissait ses désirs secrets. Elle porta lentement ses mains sur ses seins et elle fit sortir les mamelons de leur balcon de dentelle. Sourde aux protestations de sa mère, elle plaça ses doigts en tenaille et, sans se détacher du regard de Manuel, pinça ses mamelons. Elle les fit rouler sous ses doigts, les étira. Elle se prit ensuite la poitrine à pleines mains et elle la remonta vers sa gorge. En tirant la langue, elle put se lécher les bouts.

A côté d’elle, les seins et la fente toujours à l’air, Laure fit un geste pour arrêter sa fille, mais le chien grogna et elle retira vivement son bras. Manuel se pencha, il remonta la jupe de Roxane d’un coup, dévoilant ses longues cuisses et son sexe épilé.

— Oh, mais c’est une jolie chatte de petite fille, ça… Qu’est-ce que t’aimes qu’on lui fasse, à ta chatte ?

Sous le regard effaré de sa mère, Roxane se caressa l’intérieur de la vulve en pliant les genoux pour mieux se fendre. Manuel la regardait faire, sans la toucher, si proche d’elle pourtant qu’elle sentait son souffle sur son visage.

— Petite garce… t’as le feu au cul, hein ? Vous en faites pas, les filles, je vais vous faire passer vos crampes, moi.

Il les fit asseoir sur le bord du capot de la voiture, les pieds sur le pare-chocs, les cuisses écartées. Les deux femmes tremblaient du même émoi.

Il ordonna à son chien de rester à quelques mètres de là et il s’avança entre les cuisses de Laure. Discrètement, comme s’il ne voulait pas que son chien le voie, il sortit quelque chose de sa poche. C’était un bonbon, dont il ôta le papier sans bruit. Avec un air de conspirateur, il se pencha entre les, deux femmes qui le regardaient, serrées l’une contre l’autre, effrayées.

— On a un petit jeu, Prince et moi. Ce salaud est gourmand comme un porc, il trouverait un bonbon à un kilomètre. Et vous savez où est-ce qu’il préfère chercher ?

Il lécha un de ses doigts et le passa entre les lèvres de la vulve de Laure qui sursauta et serra la main de Roxane. Toujours en chuchotant, Manuel se colla à Laure de manière à cacher à son chien sa main qui fouillait la fente de Laure.

— Dans des cons bien baveux comme celui-là…

Perdant toute retenue, Laure haletait en écartant plus largement les cuisses, et Manuel recula un peu pour regarder ses doigts disparaître dans la vulve rousse.

— Tu mouilles bien, salope… tu es trempée.

D’un geste vif, il introduisit le bonbon dans le vagin de Laure qui se raidit. Avant qu’elle puisse bouger, il appela son chien.

— Prince, au pied !

Le chien fut là en une seconde, grognant et frétillant. Laure remit doucement ses mains sur le capot et Manuel calma l’animal.

— Assis, Prince, assis. Je m’occupe de la fille et tu vas pouvoir te régaler.

Il glissa un doigt entre les lèvres lisses de la vulve de Roxane qui ne fit pas un geste pour résister et, comme à Laure, il lui enfonça un bonbon dans le vagin.

Il entraîna ensuite son chien un peu plus loin et, après l’avoir fait attendre un moment, il lui ordonna de chercher. Le chien s’élança d’un bond. Les fesses glacées par la tôle, Roxane et sa mère tremblaient de peur et d’excitation.

Le chien vint directement entre les cuisses de Laure, puis il partit vers Roxane, revint vers Laure et pointa sa truffe sur son sexe en remuant son arrière-train. Manuel lui tapota le dos. Il se plaça à côté de Laure pour lui soulever une cuisse.

— Cherche, le chien, cherche !

La longue gueule s’ouvrit, et le chien pointa sa langue pour essayer d’atteindre le bonbon. Il l’enfonça dans le vagin, mais il ne put retirer la friandise. Il gémit en lapant les gouttes qu’il pouvait attraper sur le bout de sa langue. Cramponnée au bras de sa fille, Laure ouvrait la bouche, mais aucun son ne s’en échappait. Elle fixait la grosse gueule noire entre ses jambes, horrifiée, mais elle se laissait faire.

Le chien s’énervait et les bruits mouillés de sa langue résonnaient dans le parking silencieux. Laure jouit tout à coup dans un spasme, mais Manuel la maintint ouverte et le chien continua à la lécher, jusqu’à ce que, entraîné par l’abondante mouille, ce qui restait du bonbon lui tombe dans la gueule.

Laure ferma les yeux et reprit son souffle, indifférente à la terreur de Roxane qui serrait les cuisses. Manuel lui sourit.

— N’aie pas peur, il a encore faim. Cherche, Prince !

Tout en se léchant les babines, le chien dressa la tête et remua le derrière. Il renifla et s’approcha de Roxane. La truffe froide força ses genoux, et Manuel lui conseilla de ne pas résister. Elle ouvrit donc les cuisses et replia ses genoux pour se fendre au maximum. Le chien promena sa truffe le long de sa fente puis sa longue langue rose fouilla les plis de la vulve avant de s’enfoncer dans le vagin où le bonbon fondait. La langue remuait comme un serpent tiède, son extrémité se tordait dans l’orifice humide, tirant des gémissement de plaisir à Roxane.

Manuel sortit un nouveau bonbon de sa poche et il le suça un moment avant de le prendre entre deux doigts.

— Assis, Prince, assis

Visiblement à regret, le chien obéit, mais il restait haletant devant le sexe de Roxane. Manuel étala la friandise baveuse tout le long de la fente, jusqu’au creux de l’anus dans lequel il l’enfonça. il lécha à nouveau ses doigts en faisant un petit signe au chien qui se mit aussitôt en mouvement, la gueule ouverte et les yeux brillants.

Roxane frémit de peur, mais le chien n’usa que de sa langue râpeuse pour nettoyer sa fente. Il la passa de partout, sur le clitoris, dans la vulve, sur l’anus, et malgré elle, Roxane gémissait d’un plaisir honteux. Le chien pointa sa langue sur son anus et il l’enfonça du mieux qu’il put, mais plus il s’enfonçait, plus le bonbon remontait dans le sphincter. Il s’obstinait pourtant à essayer de s’introduire plus loin pour laper le sucre. Sa truffe frottait sur le haut de la fente, branlant le clitoris exaspéré de Roxane. Manuel lâcha soudain la cuisse de celle-ci.

— Ça suffit, salopard, au pied ! Et toi, tourne-toi !

Il fit brutalement pivoter Roxane contre le capot, puis il se plaça derrière elle en la tenant par les hanches. A côté d’elle, hagarde, Laure s’appuya sur un coude et caressa la joue de sa fille.

— Ne résiste pas, ma chérie, ça ne fait pas mal quand on se laisse faire…

Manuel ouvrit sa braguette et il fourra un doigt dans le cul de Roxane.

— Je vais t’enculer, poupée, je vais défoncer ton joli petit cul !

Le sphincter se dilatait, et il y mit deux, puis trois doigts. Écrasée contre la tôle, Roxane fermait les yeux, honteuse du plaisir qu’elle éprouvait quand on la pénétrait par-derrière. Quand elle fut bien ouverte, cambrée et gémissante, Manuel introduisit lentement sa queue, énorme et dure comme du bois.

— Je suis pas le premier à t’enculer, hein ? On rentre comme dans du beurre… c’est juste serré comme il faut…

Il s’enfonça à fond et Roxane cria de douleur et de plaisir, obligeant sa mère à la bâillonner d’une main. Manuel resta en elle et il se mit à coulisser lentement, en tirant Roxane vers lui. Les yeux fermés, elle suçait le majeur de Laure en gémissant.

— Tu aimes qu’on te la mette au fond du cul, hein ? Petite chienne !

Il la secouait sans douceur, ses ongles enfoncés dans ses fesses. Il la fit s’empaler de plus en plus vite sur son énorme pieu.

— Tu aimes ça, hein, que je t’encule devant ta mère ! Vous êtes deux belles putes !

Il accéléra encore, et Roxane crut qu’il allait l’ouvrir en deux, mais, au plus fort de ses assauts, il se retira soudain et il lui arrosa le dos de foutre, en poussant un grognement de fauve.

Roxane resta immobile, les yeux clos, jusqu’à ce que Laure lui caresse le bras et lui dise à l’oreille :

— Viens, ma chérie, on rentre à la maison.

Elle se redressa, douloureuse de partout, les cuisses trempées. Manuel se tenait en retrait, une cigarette aux lèvres, son chien à ses pieds.

— Vous en faites pas, les filles, je dirai rien à personne.

Sans un regard pour lui, Laure aida Roxane à monter dans la voiture et elle démarra. Un peu plus loin, sur la petite route qui menait au mas, elle stoppa et alluma le plafonnier pour regarder Roxane.

— Ça va ? Il ne t’a pas fait mal ?

Roxane lui sourit.

— Non, un peu au début, mais après, ça allait…

Elles avaient joui toutes les deux et l’odeur du foutre de Manuel flottait encore. Laure prit des mouchoirs en papier dans le vide-poches.

— Il faut que je m’essuie, je suis trempée !

Comme soûles, elles se mirent à rire nerveusement en se nettoyant mutuellement les cuisses et le sexe. Soudain émue, Roxane saisit une main de Laure et la porta à ses lèvres.

— Maman, je t’adore…

Laure prit sa fille contre son épaule.

— On est complètement folles !

Elles restèrent un moment enlacées. Roxane renversa sa tête contre l’épaule de Laure.

— Ce sont nos secrets…

— J’espère que Manuel tiendra sa langue.

Elles se désunirent et Laure remit la voiture en marche. Les jambes pliées sous elle, Roxane resta blottie contre sa mère, les yeux fixés sur la route et les platanes qui défilaient. Elles roulèrent en silence jusqu’au mas, serrées l’une contre l’autre comme un couple amoureux.

CHAPITRE VI

Le club

Un samedi soir, Costa téléphona pour inviter Laure et Roxane au restaurant. Fatiguée, Laure refusa, mais Roxane accepta et Costa lui dit qu’il passerait la prendre deux heures plus tard.

Quand elle eut raccroché, Roxane enlaça Laure qui regardait la télé, allongée sur le canapé blanc.

— Tu ne m’en veux pas de sortir ?

— Non, ma chérie, pas du tout. Ça me fera du bien de me coucher tôt, pour une fois. Qu’est-ce que tu vas mettre pour l’éblouir, ce brigand ?

Les deux femmes montèrent dans la chambre, Laure s’assit sur le lit et Roxane ouvrit la penderie pour choisir une tenue. Elle enleva son tee-shirt et, en culotte, essaya plusieurs robes avant de se décider, sur les conseils de Laure, pour une petite robe à fleurs serrée sous les seins et évasée en bas, au ras des fesses. Roxane la posa sur une chaise et enleva sa culotte.

— Je vais prendre un bain.

Sans aucune gêne, Laure ouvrit son peignoir et se caressa distraitement le bout des seins.

— Peut-être que le beau Costa va te convaincre de t’installer avec lui…

— Il n’y a pas de danger ! Le voir une fois de temps en temps me suffit. Pourquoi… tu veux que je m’en aille ?

— Non, ma chérie, je m’ennuierais trop sans toi. Et puis qui s’occuperait de moi aussi bien que toi ? Qui me raserait ?

Laure, les jambes impudiquement écartées, glissa le bout de ses doigts le long de sa fente lisse.

— C’est si doux… je pourrais me caresser pendant des heures… Tu veux que je te rase ?

Roxane accepta, et elles se rendirent ensemble dans la salle de bains. Pendant que la baignoire se remplissait, Roxane s’assit sur le bidet et, à genoux entre ses cuisses écartées, Laure rasa sa fente jusqu’à ce qu’il n’y ait plus le moindre poil, ce qu’elle vérifia longuement.

A regret, Roxane se pressa car Costa allait arriver.

Elle prit son bain en vitesse, puis monta s’habiller.

Elle hésita, puis mit une culotte sous sa robe. Laure l’embrassa avant de se mettre au lit avec un livre. Elle lui souhaita de bien s’amuser.

Costa arriva à l’heure dite et Roxane se précipita dehors avant qu’il ne descende de moto. Il n’avait pas de casque et il souriait, beau et content de lui.

— Salut, Roxy ! Tu ne m’invites pas à prendre un verre ?

Roxane grimpa derrière lui et le ceintura de ses bras.

— Non, ma mère est crevée, on la dérangerait.

Costa démarra et fit demi-tour.

— Dommage… Bon, accroche-toi, chérie, on y va !

La moto partit en trombe. Serrée contre le jeune homme, Roxane se laissa emporter avec délice. L’air frais du soir et la vitesse la grisaient.

Ils furent à Saint-Rémy en quelques minutes. Comme tous les week-ends, la petite ville grouillait de monde, et Costa se faufila entre les voitures et les piétons. Il se gara devant la terrasse d’un restaurant où plusieurs personnes l’interpellèrent. Suivi par Roxane, il alla de table en table serrer des mains et embrasser des filles, présentant Roxane comme une « amie », ce qui la vexa un peu. Ils entrèrent dans la salle du restaurant, voûtée et décorée avec goût de mobilier de ferme et d’étoffes provençales. Le patron s’avança, un grand type moustachu d’une cinquantaine d’années, bel homme, qui tutoyait Costa et l’appelait « fils ». Il baisa la main de Roxane, puis, sans la lâcher, il se recula pour la détailler de la tête aux pieds.

— Je suis enchanté de faire votre connaissance ! Vraiment ravi… Si Costa vous embête, n’hésitez pas à m’appeler.

Il souriait mais son regard avait quelque chose de lascif qui mit la jeune fille mal à l’aise. Heureusement, Costa la prit par la taille et ils suivirent l’homme jusqu’à leur table, dans le coin le plus calme de la salle. Sans leur présenter de carte, le patron sortit son carnet de commandes.

— Alors, fils, qu’est-ce que tu veux que Jacques te prépare ?

Costa expliqua à Roxane qu’il connaissait bien le cuisinier et que celui-ci avait des spécialités réservées aux amis.

— Fais-moi confiance, on va se régaler.

Il commanda une salade aux truffes, des écrevisses, du champagne. Le patron s’éclipsa. Costa alluma une cigarette et fixa Roxane d’un air ironique.

— Et avec ta mère, ça va ?

Les joues en feu, Roxane baissa les yeux.

— Commence pas, Costa, s’il te plaît.

— Ben quoi, qu’est-ce que j’ai dit ? Je peux bien te demander si tout va bien entre ta mère et toi, non ? Ça m’intéresse de savoir si vous vous disputez, si vous baisez bien…

Il parlait de plus en plus fort, et Roxane lui lança un regard suppliant.

— Je t’en prie, arrête !

Il se pencha vers elle en chuchotant :

— Alors, réponds à ma question !

Elle regarda autour d’elle pour s’assurer que personne ne pouvait les entendre et répondit d’une voix mal assurée :

— Oui, tout va bien.

— Vous vous bouffez souvent la chatte ?

Cramoisie, Roxane fixait le fond de la salle. Elle savait que Costa ne la laisserait pas en paix tant qu’elle ne répondrait pas, et qu’il était inutile de lui mentir. Elle murmura :

— Oui.

— Tous les jours ?

— Oui…

— Vous vous branlez avec des godes ?

Le patron arriva, un seau à champagne à la main, et Roxane fut persuadée qu’il avait entendu la question. Honteuse, elle baissa les yeux pendant qu’il remplissait les flûtes. Un garçon apporta les salades et, avant de s’en aller, le patron tapota l’épaule de Costa.

— Allez, bon appétit, les amoureux !

La salade aux truffes et au chèvre frais était délicieuse, mais, troublée par les questions de Costa, Roxane s’aperçut à peine de ce qu’elle mangeait. Pour se donner du courage et une contenance, elle buvait, et Costa, sans cesser de l’interroger, lui remplissait sa flûte dès qu’elle était vide.

— Ta mère t’a laissée sortir sans problème, elle n’est pas jalouse ?

Roxane mentit.

— A vrai dire, je ne lui ai pas demandé son avis. J’avais envie de prendre un peu l’air…

— Envie de voir des mecs ?

Elle rougit.

— Mais non, ce n’est pas ce que je voulais dire… J’avais envie de sortir, c’est tout.

Costa alluma une cigarette en la fixant.

— Moi, ce que je crois, c’est que tu avais envie de te faire sauter… Je me trompe ?

Elle baissa les yeux sans répondre. Costa se pencha vers elle.

— Tu recommences à ne pas me répondre ?

Roxane lui jeta un regard apeuré.

— Non ! Non, je te réponds ! Oui, c’est vrai, je me suis dit que tu allais sûrement me… me sauter.

— C’est vrai qu’un mec, c’est parfois utile, au moins pour ça !

Déjà ivre, Roxane ne put se retenir de rire.

— Ben oui !

— Petite salope ! Si ta veux que moi, je te saute, il faut le mériter…

Roxane lui lança une œillade provocante.

— Mais je suis prête à tout pour toi, Costa…

— Vraiment ? On va voir ça…

Pendant qu’un garçon débarrassait, Costa demanda à Roxane comme s’ils étaient seuls :

— Tu as une culotte sous ta robe ?

— Oui.

— Alors, va aux toilettes pour l’enlever et tu me la donneras.

Le garçon s’enfuit, aussi rouge que Roxane. Costa lui demanda s’il fallait qu’il répète et elle se leva.

— Non, non, j’y vais.

— C’est au fond à gauche.

Elle traversa la salle, et il lui sembla que tous les serveurs la reluquaient, comme si leur collègue les avait déjà informés de ce qu’elle allait faire.

Dans les toilettes, elle baissa sa culotte et s’assit sur la cuvette. Tout en pissant, elle enleva le sous-vêtement et s’aperçut qu’elle n’avait ni poche ni sac pour le dissimuler. Après s’être tamponné la fente avec du papier, elle roula la culotte en boule dans sa main et, affreusement gênée par sa robe qui voletait au ras de ses fesses nues, elle sortit.

Comme s’ils l’attendaient, trois ou quatre serveurs étaient à proximité et la suivirent des yeux pendant qu’elle traversait la salle. Le restaurant s’était rempli. Deux hommes occupaient la table la plus proche de la leur. Les joues rouges, Roxane s’assit.

— Ça y est ? Donne.

Le poing serré, elle lui tendit sa culotte. Il la prit entre deux doigts, et le tissu se déplia mollement. Il prit son temps pour la mettre dans sa poche. Le serveur leur apporta les écrevisses et, avant de commencer à les déguster, Costa exigea encore :

— Je veux que tu t’assoies directement sur la chaise.

Elle tira sa jupe et posa ses fesses nues sur le velours un peu élimé.

— Tiens-toi droite !

Roxane se redressa, cambrée et, dans le mouvement, sa vulve s’écrasa contre le siège. Costa l’observait tout en mangeant.

— Tu rases toujours ta chatte ?

Roxane, d’un coup d’œil, constata que les deux hommes la regardaient. Elle répondit à voix basse, les yeux baissés, honteuse mais de plus en plus ivre et excitée :

— Oui.

— Ça te fait mouiller d’être à poil sous ta robe ?

Ecarlate, elle remua la tête de droite à gauche. Costa fronça les sourcils.

— Ne te moque pas de moi, comment peux-tu le savoir ?

— Je… je le sais, c’est tout.

— Vérifie.

— Non, Costa, s’il te plaît !

— Tu préfères que je le fasse moi-même ?

La gorge sèche, le cœur battant, elle posa sa serviette sur ses cuisses et, en écartant un peu les jambes, glissa une main dessous. Les deux hommes à présent la fixaient sans se gêner, la paralysant de honte. Costa s’impatientait. Roxane pointa furtivement le bout de ses doigts dans sa vulve. Elle reposa sa main sur la table et Costa eut un sourire en coin.

— Alors ?

— C’est… c’est mouillé.

— J’en étais sûr. Donne ta main.

Il lécha délicatement le bout de ses doigts humides.

— Mmm, c’est bon… Garde tes jambes bien écartées.

Sa robe recouvrait à peine le haut de ses cuisses, mais, docilement, elle demeura genoux disjoints. Quand ils eurent terminé, le garçon vint desservir et Costa commanda une seconde bouteille de champagne pour accompagner les desserts. L’ivresse faisait planer Roxane dans un monde flou, et peu à peu, ses dernières pudeurs tombaient. Le patron leur apporta la bouteille et elle lui sourit. Il parut flatté et, une main sur la table, il se pencha vers elle.

— Alors, beauté, vous vous êtes régalée ?

Il lorgnait le haut de ses jambes, et Roxane sentait son cœur battre plus vite. Elle baissa les yeux.

— Oui, c’était parfait, merci.

Costa demanda :

— Dis-moi, Francis, qu’est-ce que tu fais ce soir ?

L’homme lui répondit qu’il n’en savait rien. Costa fixait Roxane.

— On pourrait faire un tour à Avignon, au club…

Le patron désigna Roxane du menton.

— Elle connaît ?

— Non, mais elle est prête à tout pour me faire plaisir… N’est-ce pas, ma chérie ?

Inquiète, Roxane approuva timidement de la tête.

— Tu vois ? Bon, c’est entendu, on va au club.

Le patron se redressa en enveloppant Roxane d’un regard lubrique.

— Formidable ! Je vais donner des ordres, Jacques fera la fermeture.

Il disparut dans les cuisines. Roxane demanda à Costa où il allait l’emmener.

— Ça va te plaire, j’en suis sûr. C’est le paradis des salopes…

Elle rougit violemment.

— Tu veux dire… une boîte échangiste ?

Le regard de Costa se fit dur.

— Sois contente, te vas te faire mater et tripoter par Francis. Tu veux qu’on invite aussi nos voisins ? Tu les as allumés toute la soirée !

Il parlait fort. Les autres se tournèrent vers eux. Roxane le supplia de se calmer.

— Arrête, Costa, te es fou !

Il la fixa avec un petit sourire.

— Alors… tu nous accompagnes ?

Il jouait avec ses nerfs comme un enfant capricieux et elle céda.

— Bon ! D’accord.

Adouci, il fit tinter son verre contre le sien.

— Tu ne le regretteras pas !

Le patron vint les rejoindre et s’assit avec eux. Un garçon apporta des liqueurs et une boîte à cigares. Les deux hommes de la table voisine partirent. Le restaurant était presque vide, le personnel s’activait en silence. Sous les regards des deux hommes, Roxane baissait timidement les yeux. Elle sursauta quand Francis glissa une main chaude sur ses cuisses. Il commenta à l’intention de Costa :

— Elle est sensible ! Elle tremble comme un petit oiseau…

La gorge serrée, les joues en feu, Roxane chercha du secours auprès du garçon. Mais il se contenta d’approuver en sirotant son cognac.

— Oui, elle est parfaite…

Ils partirent pour Avignon en taxi. Roxane s’assit à l’arrière, entre les deux hommes, et, dès que la voiture eut démarré, ils posèrent chacun une main sur ses cuisses. Tout en discutant avec Francis qu’il semblait bien connaître, le chauffeur orienta son rétroviseur et Roxane comprit qu’il allait la mater avec l’accord tacite des deux hommes. Elle eut tout à coup très chaud.

Costa lui fit étendre les bras sur le dossier du siège et déboutonna les premiers boutons du col de sa robe. De son côté, Francis glissait sa main de plus en plus haut sur sa cuisse. Costa écarta les pans déboutonnés et, dans la lueur des phares qu’ils croisaient, il mit à nu ses seins. Les petites sphères se tendaient avec arrogance, leur mamelon en avant. Costa, un bras autour du cou de Roxane, lui palpa doucement la poitrine.

— C’est très bien, Roxy, tu es une gentille salope…

Le regard fixé sur la route qui défilait, elle tremblait.

— Je veux que tu sois gentille avec tous mes amis, ce soir. D’accord ?

— Oui…

— Tu veux bien que Francis te touche ?

Les yeux baissés, le sexe contracté, Roxane souffla que oui.

Francis, d’une main chaude, la força à écarter les cuisses et releva sa robe sur son ventre. Il fixa en se penchant le sexe glabre, puis fit glisser ses doigts sur les grandes lèvres de la vulve entrouverte.

— On dirait une chatte de pucelle… Tu permets que je la branle un peu, fils ?

Costa pinça un mamelon et, sous la délicieuse douleur, Roxane se cambra.

— Je t’en prie, mon vieux, éclate-toi ! Ça doit faire longtemps que tu n’as plus tripoté une jeunette comme ça, non ?

Francis immisça le bout d’un doigt dans le vagin de Roxane.

— Détrompe-toi, les jeunes filles adorent les vieux, elles savent qu’ils ont de l’expérience…

Il rit avec le chauffeur qui avait sensiblement le même âge que lui et, dans un lent va-et-vient, il branla Roxane.

— Elle est déjà trempée !

Costa fit rouler un bout de sein sous ses doigts.

— Arrête, tu vas nous la fatiguer.

— Non, au contraire, je la mets en appétit…

Malgré elle, Roxane s’échauffait sous les attouchements et les regards des trois hommes. Elle oublia leur destination et, les yeux fermés, s’abandonna au plaisir qu’ils lui donnaient. Sans cesser de la branler, Francis agaça adroitement son clitoris et Costa lui pinça les mamelons. Elle jouit en poussant un gémissement aigu.

Francis ôta son doigt de son vagin et, comme il hésitait, sa main en l’air, Costa suggéra qu’elle le nettoie. Francis fit lécher à Roxane ses doigts humides de mouille.

Ils arrivaient en ville mais Costa empêcha la jeune fille de fermer son corsage, même dans les petites rues du centre-ville où ils roulaient au pas. Les yeux baissés, Roxane frémissait d’un plaisir teinté de honte.

La boîte était située au fond d’une petite ruelle sombre. De nombreuses voitures étaient garées sur les trottoirs alentour et le taxi s’arrêta à l’entrée de la ruelle. Costa permit à Roxane de boutonner sa robe, puis ils sortirent de la voiture. Elle prit le bras de Costa et le suivit jusqu’à la porte noire où une lumière rouge brillait. Francis sonna et un petit guichet grillagé s’ouvrit, puis se referma. Quelques secondes plus tard, le cliquetis d’un loquet se fit entendre et la porte s’ouvrit. Francis passa le premier et Costa le suivit avec Roxane.

Le portier serra la main des deux hommes et salua Roxane d’un signe de tête. L’entrée était baignée d’une lumière rouge et de la musique antillaise s’échappait d’un couloir sombre. Costa prit Roxane par la taille et ils suivirent Francis dans une petite salle parsemée de tables basses et de canapés. Un comptoir moderne occupait tout un pan de mur et plusieurs hommes de tous âges y étaient accoudés. Les lumières convergeaient vers une piste ronde où une femme dansait seule. Ils s’assirent sur une banquette en demi-cercle, au bord de la piste et, sans consulter Roxane, ils commandèrent des cocktails au rhum à une serveuse. Un peu rassurée par l’ambiance feutrée, Roxane s’adossa à la banquette en croisant les jambes. Costa posa une main sur son genou.

— Ne croise pas les jambes, chérie, ici les hommes ont le droit de regarder.

Elle obéit et garda les cuisses un peu écartées. Plusieurs hommes lorgnèrent entre ses jambes sans s’en cacher. Quand la serveuse leur apporta leurs verres, Francis lui demanda s’il y avait du monde « en haut. » Elle répondit que non. Costa remarqua que Roxane remuait un pied en cadence et il lui ordonna d’aller danser. Le cœur battant et les joues brûlantes, elle se leva et rejoignit la femme grasse et blonde qui se déhanchait comme une danseuse orientale. D’abord un peu raide, elle ondula vite en cadence, et quand un Noir très élégant s’approcha pour l’inviter, elle accepta. Il la serra de près et, en la tenant fermement par la taille, il la fit tourner en balançant sensuellement son bassin. Etourdie, elle ferma les yeux et se laissa aller contre son torse. Il descendit ses mains sur le haut de ses fesses et elle sentit la bosse de son sexe se frotter contre elle.

L’homme abaissa encore sa main et, à la faveur d’un demi-tour, Roxane regarda Costa. Il lui fit signe de se laisser faire. La femme blonde avait disparu et toutes les personnes présentes observaient la piste. Un nouveau morceau s’enchaîna au précédent, un air plus lent. Une jambe pliée entre les siennes, tout en la plaquant contre lui, l’homme glissa ses mains sous la robe de Roxane. Elle s’excitait, sa vulve nue s’écrasait contre le haut de la cuisse de l’homme et tout le monde le voyait malaxer son cul. Elle se pressa contre lui, une cuisse levée pour mieux se frotter. Plusieurs hommes s’étaient assis autour de la piste et la détaillaient, les yeux brillants de vice. Quand la musique se termina, Costa se leva et la prit par le bras. Elle avait les jambes en coton.

Suivi par Francis, il l’entraîna dans un escalier moquetté. A l’étage, dans un recoin obscur, deux hommes caressaient une femme debout contre le mur, sa jupe relevée sur le ventre, ses gros seins à l’air. Roxane frémit, mais Costa la tenait fermement par la taille et malgré son effroi, elle ne pouvait plus reculer.

L’escalier débouchait dans une longue pièce séparées en plusieurs alcôves. Un odeur aigre flottait et des petites ampoules rouges éclairaient faiblement l’intérieur des niches tapissées de coussins. Dans l’une d’entre elles, deux femmes se léchaient, tête-bêche. Trois hommes se branlaient en les regardant. Quelques types seuls semblaient attendre, debout contre le mur, un verre à la main.

Sur un fauteuil bas, une femme blonde d’une quarantaine d’années se faisait peloter par deux jeunes hommes élégants. La pièce bruissait de soupirs et de frôlements d’étoffe. Dans l’ombre, des couples enlacés déambulaient. Quand Costa s’avança avec Roxane, ils se rapprochèrent tous.

Une table basse recouverte de velours occupait le centre de la pièce. Sur l’ordre de Costa, Roxane s’y allongea sur le dos.

D’un doigt, il lui caressa la joue.

— Je vais te baiser, Roxy…

Il déboutonna sa robe et la releva sur son ventre. Des mains inconnues la frôlèrent, l’électrisant. Costa lui écarta les cuisses et glissa ses doigts entre les lèvres de sa vulve.

— Tu as été sage, tu as mérité ta récompense…

Debout au-dessus d’elle, Francis sortit sa queue et il promena son gland sur son visage.

— Oui, je crois qu’elle n’en peut plus, ta copine.

Un homme tendit sa main et pétrit un de ses seins. Les yeux fermés, surexcitée, Roxane s’abandonna à son désir de jouir. Sans douceur, Francis la tira pour qu’elle bascule tête en arrière, et il enfonça son gland dans sa bouche. Costa la branlait avec deux doigts puis il demanda à deux hommes de la tenir sous les genoux, la fente bien ouverte.

— Tenez-la bien, cette salope, je veux voir son petit trou.

Il pointa un doigt humide de mouille sur l’œillet de son anus et l’enfonça lentement jusqu’à la dernière phalange. Des hommes se branlaient en silence autour de la table. Quand son doigt coulissa facilement, Costa ouvrit son pantalon et il sortit sa queue pour l’introduire dans le sphincter de Roxane. Son gland força les chairs, puis il s’enfonça dans le canal étroit.

Une queue en bouche, une autre dans le cul, touchée et regardée par une dizaine d’inconnus, Roxane était hagarde de plaisir. Costa l’enculait lentement, allant et venant jusqu’au fond de son cul. Francis se branlait dans sa bouche, un homme se pencha pour lui sucer les seins. Costa jouit le premier, il se retira pour éjaculer sur le ventre de Roxane. Quelques secondes plus tard, Francis jouit dans sa bouche et il la força à tout avaler.

Au moment où elle relevait la tête, un couple d’une grande beauté s’approcha, main dans la main. L’homme était grand et massif, la femme pulpeuse, moulée dans une minuscule robe en cuir, les cheveux blonds coupés très court et un collier de chien autour du cou. L’homme serra la main de Costa.

— Bonsoir, cher Costa ! Tu connais ma femme, Céline ?

— Non, je n’ai pas ce plaisir…

Et, en la prenant par la taille, il embrassa la femme dans le cou, puis, sans la lâcher, il sourit à son mari.

— Elle est superbe !

L’homme alluma un cigare en regardant Roxane.

— C’est une amie à toi ?

— Oui, c’est la première fois qu’elle vient ici…

L’homme regarda sa femme d’un air dur.

— Céline est un peu gouine, elle va s’en occuper.

Toujours étendue sur la table, caressée par trois hommes, souillée de foutre, Roxane vit l’homme s’approcher d’elle. Costa le suivait en tenant la jolie blonde par la taille. Quand ils furent à côté d’elle, Costa fit glisser les bretelles de la robe de la femme sur ses épaules et il dénuda ses seins, gros et aux mamelons pointés. Son mari troussa sa robe sur son ventre. Sa vulve était rasée et ornée d’un petit anneau d’or. Ils la poussèrent entre les jambes de Roxane, et son mari l’attrapa par les cheveux pour qu’elle se penche vers la table.

— Allez, ma chérie, occupe-toi de cette fille. Fais-lui ce que tu faisais à ta copine Nadège…

Les hommes se mirent en cercle autour de la table. Le regard brillant, la femme fixa le ventre de Roxane sur lequel le foutre de Costa commençait à sécher. Elle le lécha jusqu’à la dernière goutte. De ses longs doigts aux ongles carmin, elle écarta ensuite les lèvres de la vulve de Roxane et pointa sa langue dans son vagin. Costa et son mari se tenaient un peu en retrait, un verre à la main. A côté d’eux, Francis caressait les seins d’une grosse fille brune.

Vite déchaînée, Céline lécha et branla Roxane avec fougue. Sa langue et ses doigts la rendirent folle de plaisir. Les jambes un peu repliées, elle caressa ensuite l’intérieur de sa vulve avec le bout d’un de ses seins. Elle enfonçait la chair tendre de son sein dans les muqueuses humides de la vulve, agaçant le clitoris avec son mamelon. Enfiévrée, Roxane s’assit au bord de la table. Céline se redressa et, debout entre ses cuisses écartées, elle lui fit sucer son mamelon humide de mouille. Les deux femmes s’embrassèrent, mêlant leurs langues, se tripotant les seins. Sur un ordre de Costa, deux jeunes hommes qu’il semblait connaître se détachèrent du cercle.

— Occupez-vous de ces deux salopes !

L’un d’eux se plaça derrière Céline et il lui attacha un harnais sur lequel était fixé un gros godemiché. L’autre força Roxane à se tourner sur le ventre en travers de la table, les pieds au sol, le cul en l’air. Puis, debout devant elle, il ouvrit sa braguette devant son visage et il enfonça sa queue dans sa bouche.

— Suce-moi bien, ton mec te regarde !

Céline écarta les fesses de Roxane et introduisit lentement le gode dans son vagin. L’instrument était froid et d’un bon diamètre. Roxane sursauta. Céline la prit par les hanches et, d’un coup de reins, elle s’enfonça à fond.

L’homme que suçait Roxane la prit par la nuque et il remua son bassin d’avant en arrière pour se branler dans sa bouche. Sa queue était courte et large, avec un gland aux bords très arrondis. L’autre homme obligea Céline à se pencher sur Roxane et il força son cul pour l’enculer. Céline rua, faisant se braquer le godemiché dans son mouvement. L’homme lui asséna une claque vigoureuse sur les fesses et elle s’immobilisa, les ongles enfoncés dans la chair des fesses de Roxane. Quand l’homme fut enfoncé dans le sphincter de Céline, il la prit par les hanches et il la fit coulisser sur sa queue. Le godemiché recommença à aller et venir dans le vagin en eau de Roxane, au même rythme.

Dans sa bouche, la queue gonflait et se gorgeait de sang. L’homme se retira soudain et, collant sa queue sur son ventre, il lui présenta ses couilles qu’elle suça l’une après l’autre. Les grosses bourses tressaillirent, et l’homme se recula d’un pas pour l’arroser de son foutre tiède.

De plus en plus secouée par l’homme qui l’enculait, Céline gémissait et se cramponnait à Roxane. Le godemiché coulissait aussi comme un gros sexe dans le sexe de celle-ci ; elle tremblait de plaisir à être ainsi baisée, par cette belle femme visiblement aussi salope qu’elle. En poussant un cri rauque, l’homme jouit dans le cul de Céline. Il se retira d’elle et elle ôta lentement le godemiché du cul de Roxane. Essoufflées, elles restèrent l’une sur l’autre. Plusieurs hommes s’avancèrent et ils se branlèrent jusqu’à jouir sur le dos de Céline.

Costa et le mari de Céline s’approchèrent, alors que Francis avait disparu avec la grosse brune. Costa caressa le cul de Céline et son mari les cheveux de Roxane. Ils les aidèrent à se redresser et ils les accompagnèrent au deuxième étage, dans l’appartement du propriétaire de la boîte, un ami de Costa. Une belle femme rousse en déshabillé noir leur ouvrit et guida les deux femmes jusqu’à une salle de bains en marbre noir. Elle les laissa après leur avoir donné deux peignoirs en satin.

Un peu sonnées, Roxane et Céline se déshabillèrent et se lavèrent ensemble. Le corps de Céline était dodu, tout en courbes et fossettes. Roxane ne pouvait s’empêcher de regarder sa vulve et son anneau d’or. Céline remarqua son regard et, après s’être essuyée avec une grande serviette blanche, elle s’assit sur un rebord en marbre.

— Tu veux voir ?

Roxane s’essuya et s’avança timidement. Céline écarta les cuisses.

— C’est Igor qui a voulu que je porte cet anneau, il trouve que ma chatte est plus belle comme ça.

Le petit anneau d’or était accroché sur l’ourlet d’une des grandes lèvres de sa vulve. Fascinée, Roxane s’accroupit lentement entre les jambes de Céline.

— Ça ne te fait pas mal quand… quand tu couches avec quelqu’un ?

Du bout d’un doigt, Céline caressa sa lèvre percée.

— Non, je ne le sens pas. Touche, si tu veux.

La gorge serrée, Roxane tendit sa main et elle allait effleurer la vulve de Céline quand la porte s’ouvrit à la volée. Le mari de Céline entra en trombe, suivi de près par Costa et par la femme rousse. Il semblait fou furieux et se rua sur Céline pour l’empoigner par le bras et la jeter à terre. Effrayée, Roxane resta à genoux contre le mur, le dos rond. Igor posa son pied sur le côté du visage de Céline, l’écrasant au sol.

— Qui t’a permis ? Espèce de sale petite gouine !

Le cul en l’air, les larmes aux yeux, Céline s’excusa d’une petite voix tremblante.

— Pardon… je ne le ferai plus !

— Tu sais ce qui t’arrive quand tu désobéis…

Il se tourna vers Costa avec un sourire mauvais.

— Tu veux la fouetter pour moi ?

Costa s’avança vers Céline et, du bout de son pied, il lui toucha le cul.

— Volontiers…

Pendant que la femme rousse allait chercher une cravache, Costa installa Céline au centre de la pièce, prosternée, le cul en l’air. Igor s’assit en face d’elle dans un imposant fauteuil en fer forgé et, sur un ordre de Costa, Roxane s’agenouilla entre ses jambes pour le sucer. Il n’avait pas de slip et sa longue queue se tendait dans son pantalon ample. Sans l’aider, il la regarda déboutonner sa braguette et sortir sa queue. Roxane referma sa bouche sur le gland rose et gonflé et, les mains en coupe sous les bourses lourdes, elle l’enduisit de salive, puis elle l’enfonça dans sa gorge. Cet homme l’effrayait et l’excitait, et elle le suça de son mieux.

Dans son dos, elle entendit Costa fouetter Céline. Il lui asséna vingt coups et, comme elle criait, Igor demanda à Costa de lui en infliger dix de plus. Il bandait de plus en plus. En la tirant par les cheveux, il fit se redresser Roxane et la tourna face à Céline et Costa. Il posa ses mains sur ses hanches et il la força à s’asseoir sur sa queue dressée à la verticale.

Devant elle, Costa ouvrit son pantalon et sortit sa queue. Agenouillé derrière Céline, il écarta ses fesses striées de marques rouges. Les bras tendus et les reins cambrés, la blonde fixait son mari d’un regard brillant. Costa cracha sur son gland et il s’enfonça en douceur dans son cul. Céline gémit et son regard se voila de plaisir.

La femme rousse s’était assise sur le bord de la baignoire et elle se masturbait avec le manche du fouet. Igor se retira du vagin de Roxane et il lui appuya sur le dos pour qu’elle se penche davantage en avant. Elle sentit son gland forcer son cul, puis, lentement, Igor la tira vers lui et, la bouche ouverte sur un cri muet, elle s’empala sur sa longue queue. Elle rencontra le regard de Céline et, les yeux dans les yeux, elles se firent enculer avec la même fièvre. Les deux hommes jouirent dans leurs bouches et ils se firent nettoyer le sexe par leurs langues.

Quand Costa ramena Roxane chez elle, l’aube pointait derrière la barrière déchiquetée des Alpilles. Costa arrêta la moto et attrapa Roxane par le bras pour la coller contre lui. Sa main descendit sur son beau cul rebondi.

— Je garde ta culotte, en souvenir…

Surprise, Roxane leva la tête.

— Pourquoi ? On… on ne se reverra pas ?

— J’espère bien que si, mais pas avant plusieurs mois. Je pars au Brésil avec un copain, il paraît qu’il y a de bonnes affaires à faire là-bas. Et puis, il vaut mieux que je prenne le large quelque temps, si te vois ce que je veux dire…

— Tu as fait des conneries ?

Sans répondre, il l’embrassa à pleine bouche, la fouilla avec sa langue tout en glissant sa main dans le sillon de son cul. Sur la pointe des pieds, elle se cambra, mais il la repoussa doucement.

— Faut que j’y aille maintenant… Je t’écrirai, promis.

Haletante, un peu triste, Roxane le regarda démarrer, puis disparaître sur le chemin en terre. Quand elle n’entendit plus le moteur, elle rentra dans le mas silencieux et prépara du café. Costa partait mais Laure était là, endormie, son beau corps tiède et abandonné. Roxane retrouva son sourire et, après s’être lavée, elle rejoignit sa mère pour la réveiller d’une douce façon.

CHAPITRE VII

Un jour de pluie

Quand Roxane et sa mère se levèrent, le ciel était gris et une fine pluie tombait sur les Alpilles mauves. Il faisait frais dans le salon et, décoiffées, nues sous leur peignoir, elles allumèrent un feu dans la cheminée et se pelotonnèrent sur un sofa devant l’âtre, leur bol de café à portée de main.

Frileusement serrées l’une contre l’autre, elles restèrent silencieuses, les yeux fixés sur les flammes. Peu à peu, elles émergèrent de leur somnolence et discutèrent.

Roxane n’osa pas raconter les détails de sa soirée à Laure, elle lui dit seulement qu’ils étaient allés en boîte et elle changea de sujet pour demander à Laure de lui raconter sa première aventure amoureuse. Laure s’exécuta, rêveuse.

— J’avais treize ans et lui vingt, il s’appelait David. Il était pion au collège… Grand, brun, très mince, de grands yeux noirs… Il me faisait rire et j’étais tellement naïve que je croyais tout ce qu’il me disait. Il en profitait, le salaud…

Roxane imaginait sa mère adolescente, jolie gamine rousse délurée et trop confiante. Elle se blottit contre elle.

— Tu as couché avec lui ?

Laure rougit un peu.

— Non, pas tout de suite. Au début il m’emmenait dans sa chambre, au fond du dortoir des garçons et, pendant que tout le monde dormait, il m’éclairait avec sa lampe de poche et il me faisait lire les œuvres complètes du marquis de Sade. Inutile de te dire que ça me faisait tout drôle… Quand il entendait à ma voix que j’étais émue, il me caressait et je le laissais faire.

Excitée par les confidences de Laure, Roxane caressa son cou du bout des doigts et chuchota :

— Qu’est-ce qu’il te faisait ?

— Tout ce qu’on peut faire à une fille. Il me pinçait les seins, il me tripotait…

Lovée contre sa mère, Roxane glissa ses doigts sous sa nuque, dans l’épaisseur des cheveux. Ses gestes devenaient plus sensuels.

— Et toi, tu aimais ça ?

Laure, le regard rêveur, sourit.

— Oui, il était doux mais sévère en même temps, ça me plaisait…

Le peignoir entrouvert de Laure recouvrait à peine les pointes de ses seins. D’un geste lent, Roxane glissa sa main sous le tissu soyeux et la posa sous un sein. Elle blottit son visage dans le cou parfumé de Laure.

— Il était aussi doux que moi ?

Elle tenait le sein au creux de sa main, le soupesait, le pressait légèrement. Quand Laure répondit, sa voix tremblait un peu :

— Non, pas autant que toi…

Elle s’adossa mollement, et Roxane dénoua la ceinture du peignoir, mettant à nu le beau corps de sa mère ; les seins, le ventre et le sillon de la vulve entre les cuisses pliées. Elle l’enlaça, posant sa joue contre la peau satinée du haut des seins. C’était chaud et moelleux, le cœur de Laure palpitait, dessous. Le feu et la pluie crépitaient en sourdine et, échauffée, Roxane abaissa lentement son visage vers un sein. En le faisant pigeonner d’une main, elle posa ses lèvres au ras de l’aréole. Encouragée par une pression de Laure sur sa nuque, elle prit le mamelon en bouche et, délicatement, du bout de la langue, elle l’humecta de salive. Sans lui lâcher la nuque, Laure fit saillir son mamelon entre deux doigts tendus. Les yeux fermés pour mieux savourer ce plaisir, Roxane téta sa mère. Le souffle court, Laure enfouit ses ongles dans les cheveux de Roxane et, mollement, elle la tira en arrière.

— Oh, Roxy, tu me rends folle…

Roxane resta collée au sein de sa mère. Les lèvres serrées, elle aspirait et suçait le mamelon attendri. Laure lui griffa la nuque en gémissant. Excitée par l’abandon de sa mère, Roxane glissa une main sur son ventre, vers son aine. Les yeux fermés, le visage rejeté en arrière, Laure écarta un peu les cuisses, et Roxane faufila sa main entre elles, jusqu’à la petite touffe soyeuse des poils pubiens. Sans cesser de téter le sein, elle pointa son index et l’insinua dans le sillon humide de la vulve.

Laure poussa un petit cri, mais elle resta immobile, les yeux obstinément fermés, frémissante. Roxane glissa au sol et, à genoux, son peignoir à ses pieds, le cou tendu pour ne pas lâcher le mamelon qu’elle suçait, elle enfonça son doigt entre les chairs tièdes et moites du vagin de Laure. Comme électrisée, celle-ci tressaillit et son vagin se contracta autour du doigt. Les deux femmes restèrent enlacées, tremblantes d’un désir qui les dominait. Puis Laure, hors d’haleine, repoussa doucement sa fille.

— Arrête… arrête un peu…

Roxane lui caressa un genou en essayant de se calmer.

— Oui, tu as raison. Si je nous faisais des tartines au miel ? Ne bouge pas, je m’occupe de tout.

Pendant que Laure s’installait confortablement sur le sofa, elle remit des bûches dans le feu et partit à la cuisine. Il faisait chaud maintenant et, comme Laure, elle enleva son peignoir et resta nue. Elle fit griller des tranches de pain et, pour entretenir la fièvre de la matinée, elle prépara deux grogs au rhum.

Dehors, il pleuvait toujours et, dans la luminosité terne, le matin ressemblait à un crépuscule. Roxane se pressa de rejoindre sa mère dans le salon où régnait une douce tiédeur.

Allongée devant l’âtre, Laure feuilletait un gros livre et, tout en disposant les tasses et les tartines sur la table basse, Roxane lui demanda de lire quelques lignes à voix haute. Avant de le prêter à sa mère, elle avait beaucoup mouillé à la lecture de ce roman érotique. De sa belle voix feutrée, Laure obéit et lut quelques phrases au hasard.

— « Ma bouche s’emplit d’eau. Ma main tremble pendant que je fais reculer la peau le long de la tige. Le gland se montre, je le dégage entièrement… Il m’a prise par la nuque, malgré lui. J’aspire sa verge, je la lèche, je la suce, je la mordille. Le sperme fuse dans ma gorge, j’avale, cela gicle encore… »

Sa voix trembla et elle posa le livre pour mordre dans une tartine et boire quelques gorgées du grog brûlant. Roxane remarqua ses joues rouges et son regard troublé. Agenouillée au pied du sofa, elle caressa du bout des doigts les jambes de sa mère.

— Ça ne te fait rien, à toi, quand tu lis des bouquins comme ça ?

Visiblement déjà un peu ivre, Laure rit, les yeux brillants.

— Si, ça m’excite !

Lentement, Roxane remonta sa main sur ses cuisses.

— Moi aussi… Tu as déjà lu le passage où il est question de miel ?

Laure reposa sa tasse presque vide.

— Non, raconte-moi.

Roxane écarta les cuisses rondes de Laure.

— Je vais te montrer. A un moment, la femme se met comme ça, jambes ouvertes, et son jeune amant prend du miel…

Elle remplit une cuillère de miel qu’elle laissa couler sur la vulve de Laure. Lentement, le serpentin tomba sur la fourrure rousse et sur la chair rose en s’enroulant sur lui-même. Roxane posa la cuillère et elle avança son visage vers l’entrejambe de Laure.

— Après, il lèche tout le miel.

Le regard fixé sur la vulve luisante, Roxane tendit la langue et recueillit une goutte sucrée sur les poils pubiens de sa mère. L’odeur du miel se mêlait aux effluves acides de la mouille. Roxane posa sa bouche au centre de la vulve. Le nez dans la fourrure poisseuse, elle pointa sa langue dans le vagin et suça avec volupté la liqueur sucrée qui en suintait. Laure haleta.

— C’est… c’est surprenant…

En lui maintenant les cuisses écartées, Roxane lapa l’intérieur de sa vulve, dégustant le miel jusque dans les moindres plis des muqueuses. A petits coups de langue, elle lécha le clitoris et l’ourlet tendre des grandes lèvres. Laure gémit et posa une main sur les cheveux de Roxane.

— Oui… lèche… lèche bien partout…

Le visage barbouillé, Roxane parcourut de sa langue la fente entière, jusqu’au creux de l’anus que, jambes relevées, Laure lui offrait. Les chairs intimes enflaient et palpitaient, humides de mouille et de salive sucrée. Délicatement, Roxane serra entre ses lèvres l’extrémité du clitoris et elle le téta, l’aspira, jusqu’à ce que Laure jouisse, les yeux clos, les mains agrippées aux longs cheveux noirs de sa fille.

Essoufflées, les deux femmes restèrent un moment immobiles, puis Roxane se redressa et caressa le bras de Laure.

— Je vais nous faire couler un bain.

Comme honteuse, Laure garda les yeux fermés en acquiesçant du menton et Roxane se leva en silence.

Dans la salle de bains, elle mit du jazz en sourdine et alluma le petit radiateur soufflant pour réchauffer la pièce humide. Pendant que la baignoire se remplissait, Roxane alla préparer deux autres grogs et, quand elle revint, Laure était déjà allongée dans la mousse parfumée. Elle montra les deux verres.

— Tu vas nous soûler !

Roxane s’assit au bord de la baignoire et lui en tendit un, les yeux rivés sur ses seins qui flottaient, leur pointe rose dardée vers le plafond.

— Et alors ?

Elle enjamba le rebord en faïence et se glissa dans l’eau, jambes écartées le long des cuisses de Laure. Assises face à face, jambes emmêlées, les deux femmes se savonnèrent l’une l’autre. Les mains enduites de mousse, elles se caressèrent les épaules, puis les seins. Roxane fit glisser ses mains autour des beaux globes lourds, et, simultanément, Laure empauma les petits seins ronds de sa fille. Elles refermèrent lentement leurs doigts jusqu’aux bouts des seins et elles se pincèrent les mamelons. Laure fut la première à baisser les yeux et, les joues rouges, elle se déroba aux mains de Roxane pour s’allonger dans l’eau.

— Arrête… il ne faut plus…

Roxane se rinça et sortit du bain. Elle était excitée et les sursauts de vertu de sa mère l’agaçaient. Après s’être séchée, elle prit un rasoir et de la mousse à raser et elle s’assit sur le bidet, cuisses ouvertes, pour enduire sa fente de mousse. Elle imaginait le regard de Laure posé sur sa vulve, en glissant le rasoir sur son pubis et le long de ses grandes lèvres qu’elle étirait entre deux doigts. Après s’être rincée à l’eau tiède, elle se sécha et prit un pot de crème adoucissante. Lisse et rose, lèvres disjointes, indécente, sa vulve palpitait comme un cœur. Elle plongea deux doigts dans la crème et massa sa fente avec, se branlant le clitoris au passage. Elle fit durer son plaisir, lascive et provocante. Bientôt, elle entendit Laure respirer plus vite, et l’eau clapota comme si elle se caressait. Alors sans s’en cacher, elle pressa son clitoris entre deux doigts et se branla jusqu’à jouir. En levant la tête au moment de l’orgasme, elle vit Laure arquée, le bassin hors de l’eau, une main sur sa vulve. Le regard voilé de honte et de plaisir, elle se fit jouir, puis retomba dans l’eau.

Plus tard, elles étaient dans le salon quand le téléphone sonna, les faisant sursauter. Laure alla décrocher. Les sourcils froncés, elle tira le fil de l’appareil et revint s’asseoir à côté de Roxane.

— Non, monsieur, il n’y a pas de Simone ici.

Elle rit et appuya sur le bouton du haut-parleur pour permettre à Roxane d’entendre. Une voix hargneuse résonna :

— Passez-moi Simone, je dois lui parler, c’est urgent !

Laure répondit avec douceur :

— Qu’est-ce qu’elle vous a fait, cette Simone ?

Se rendant sans doute compte de son erreur, l’homme raccrocha, et les deux femmes éclatèrent de rire. Roxane s’assit en tailleur et, les yeux brillants, posa le téléphone au creux de ses jambes.

— On va appeler un téléphone rose !

Elle composa un numéro, et une voix féminine l’invita à choisir entre différents services vocaux. En appuyant sur une touche, Roxane sélectionna une rubrique de messagerie et des petites annonces enregistrées dans la journée commencèrent à se succéder. Il suffisait d’appuyer sur une touche pour arrêter le défilement et répondre à l’annonce. La première voix était jeune et brouillée par des rires étouffés. « Je m’appelle Didier et je cherche une grosse salope entre vingt et quarante ans. Je veux qu’elle me suce bien ! »

Le second message était d’une femme. « Nous sommes un couple de trente ans et nous cherchons une jeune fille ou un autre couple pour une soirée sans tabou. Une rémunération est possible. Laissez-nous votre numéro, nous vous rappellerons. »

La voix suivante était grave et suave. « Bonsoir, belles salopes qui m’écoutez. Je m’appelle Hubert, j’ai quarante-cinq ans, je suis très beau et très sévère. Je peux vous dresser et faire de vous une bonne chienne, en réel ou au téléphone. Laissez-moi votre numéro, je vous rappelle immédiatement. »

Laure eut une étincelle dans le regard et Roxane appuya sur la touche qui permettait de répondre. Indifférente au regard de sa mère, elle s’adressa au téléphone d’une voix sensuelle.

— Bonsoir, cher Hubert, nous sommes deux femmes belles et solitaires. Nous aimerions nous soumettre à vous, au téléphone exclusivement. Appelez-nous au….

Elle laissa leur numéro et raccrocha. Laure la traita de folle.

— Et s’il trouve notre adresse ? Maintenant il sait qu’on est seules ! Ou bien il n’arrêtera plus de nous appeler !

— Ne t’en fais pas, je me suis déjà amusée avec des mecs sur cette ligne, ils n’insistent jamais. Tu peux raconter ce que tu veux, c’est délirant tu verras.

— Et qu’est-ce qu’ils te racontaient, ces types ?

Roxane rougit, un peu gênée.

— Ça dépend. Des fantasmes, ou ce qu’ils aimeraient me faire. Certains aimaient bien que je leur décrive comment je me faisais sauter, ou comment je me touchais…

Le téléphone sonna et Roxane décrocha en regardant Laure qui retenait son souffle.

— Allô ?

La voix résonna, lente et sensuelle.

— Bonjour, Hubert à l’appareil. C’est bien vous qui avez répondu à mon annonce ?

— Heu, oui.

— Présentez-vous.

Excitée, Roxane regarda sa mère et répondit.

— Je suis brune, grande, et j’ai des yeux verts. J’ai une petite poitrine et… je suis entièrement épilée…

— C’est très bien, ça. Comment es-tu habillée ?

— Heu… Je suis toute nue.

— Toi et ta copine, vous êtes lesbiennes ?

— Non, pas du tout.

— Alors vous êtes deux salopes, c’est ça ?

Roxane répondit que oui, elles étaient deux salopes. L’homme demanda à parler à la copine et, malgré les gestes de refus de Laure, Roxane lui mit l’appareil dans la main. Timidement, Laure murmura :

— Bonsoir…

L’homme lui demanda de se décrire.

— Je suis blonde, j’ai des yeux bleus.

— Comment sont tes seins ?

Laure hésita, puis elle dit la vérité. Elle paraissait troublée par l’autorité de leur mystérieux correspondant.

— Ils sont assez gros…

— Tu portes un soutien-gorge ?

— Heu… non. Je suis toute nue.

L’homme eut un petit rire.

— Grosse pute ! Et toi, tu as des poils ?

Laure répondit que oui et l’homme lui demanda si elle se touchait.

— Non.

— Je veux que tu écartes les jambes et que tu te touches.

Excitée, le regard baissé, Laure obéit et posa sa main sur sa vulve.

— Ça y est…

— C’est bien. Raconte-moi comment est ta chatte.

Laure ferma les yeux et immisça le bout de ses doigts entre ses lèvres vulvaires.

— Elle… elle est toute mouillée… et chaude… mon clitoris est dur…

Elle soupira. L’homme lui ordonna de continuer à se caresser et de lui passer sa copine. Roxane prit l’appareil.

— Oui ?

— Ecoute-moi bien, petite pute. Je veux que tu t’allonges et que tu écartes les jambes… ça y est ?

Etendue sur le tapis, genoux pliés, Roxane murmura que oui.

— Bon, maintenant dis à ta copine de te sucer la chatte… Allez, obéissez !

Gênée, Laure regarda Roxane, puis, les joues rouges mais le regard brillant, elle s’avança à quatre pattes entre ses cuisses ouvertes. La tête levée pour observer sa mère, Roxane répondit à l’homme qui lui demandait une description précise.

— Elle est à quatre pattes, je vois ses seins qui se balancent un peu… Elle m’embrasse le sexe… autour et au milieu… elle… elle me lèche…

Sa voix se brisa. Les fesses levées, Laure lapait délicatement l’intérieur de sa vulve, la faisant presque jouir. L’homme la relança :

— Mettez-vous en soixante-neuf ! Bouffez-vous et branlez-vous…

Laure tourna sur elle-même et présenta sa fente à Roxane qui coinça le combiné du téléphone dans son cou pour poser ses mains sur les belles fesses de sa mère. La voix de l’homme résonnait dans le haut-parleur :

— Je veux vous entendre jouir ! Vous êtes deux garces, deux chiennes en chaleur !

Enfiévrée, Roxane écrasa son visage dans la raie de Laure. Elle mordit doucement la chair, puis pointa sa langue entre les grandes lèvres charnues et elle lécha les muqueuses. C’était moite, humide et odorant Laure mouillait et balançait son bassin d’avant en arrière. Sur un ordre de l’homme, elles s’enfoncèrent un doigt dans le vagin et elles se branlèrent. Le cou plié en avant pour sucer le clitoris de Laure, un index fourré dans son vagin moelleux, Roxane jouissait du plaisir simultanément reçu et donné et, jambes ouvertes, elle levait son bassin pour mieux s’offrir. L’homme respirait plus vite.

— Vous m’excitez, salopes… Si vous étiez là, vous me suceriez ensemble, vous lécheriez mes couilles… Et puis j’enfoncerais ma queue dans vos petits trous… Branlez-vous le cul

Sans se faire prier, les deux femmes obéirent et, pendant que Laure pointait un doigt sur son anus, Roxane introduisit son index au centre de l’œillet rose de sa mère. C’était serré et elle mouilla son doigt dans le vagin pour le lubrifier. Sans difficulté, elle enfonça alors une phalange dans le sphincter étroit. Laure gémit et elle poussa son doigt plus loin dans le cul de Roxane. Elles s’excitaient l’une l’autre, tête-bêche, ivres et soumises à la voix de l’inconnu. Il les cingla de mots orduriers susurrés à voix basse :

— Vous êtes des grosses putes, des sacs à foutre ! Mettez-vous un doigt de plus dans le cul.

Elles obéirent. Roxane tremblait d’une fièvre incontrôlable. Elle remua ses deux doigts dans le cul de sa mère et celle-ci l’imita. L’homme reprit, de sa voix grave et sévère :

— Vous sentez que ça s’élargit ? Alors mettez encore un doigt !

Roxane immisça un troisième doigt dans le sphincter dilaté de sa mère et Laure lui emplit le cul de ses longs doigts en pinceau. Leurs chairs anales s’assouplissaient et, haletantes, elles jouirent toutes les deux.

— Je me branle, salopes, je me branle sur vos culs de chiennes ! cria l’inconnu.

Il poussa un râle de jouissance et il raccrocha soudain, laissant les deux femmes hagardes, les mains et la fente trempées de mouille.

Allongées sur le tapis, elles reprirent leur souffle, honteuses. Pourtant, loin de les avoir apaisées, leur étreinte n’avait fait qu’accroître leur excitation.

Elles passèrent la journée à boire et à se caresser et, quand la nuit fut tombée, elles se sentaient prêtes à tout pour apaiser leur fièvre. Elles se maquillèrent, mirent des talons hauts, des bas et des porte-jarretelles noirs. Nues sous un imperméable, elles se rendirent en ville en voiture.

Il pleuvait toujours et les rues étaient désertes. Silencieuses, tremblantes du même désir de se salir, elles roulèrent lentement dans les rues sans trop savoir ce qu’elles cherchaient. Elles s’engagèrent sur les bords du Rhône et, en passant sous l’arche d’un pont, elles aperçurent un groupe assis à l’abri de la pluie, sur la berge. Laure freina et se gara sur la droite. Elles restèrent immobiles, les yeux fixés sur les lumières des lampadaires, au bord du fleuve sombre.

Tout à coup, quelqu’un frappa à la vitre de la portière de Roxane, et elle sursauta en voyant une tête hirsute penchée vers elle. Elle ouvrit lentement sa fenêtre. L’homme avait de petits yeux brillants et une bouche édentée. Sa chemise sale et trempée s’ouvrait sur son torse tatoué. Il puait l’alcool.

— Vous êtes en panne ?

Le cœur battant, Roxane décroisa les jambes.

— Oui… elle fait toujours ça quand il pleut. Il faut attendre un peu et elle redémarre.

L’homme regarda les cuisses de Roxane dénudées jusqu’à la dentelle des bas. Il déglutit.

— Vous… vous voulez venir boire un canon avec nous ?

Roxane jeta un coup d’œil à sa mère et elle accepta, à la grande surprise de l’homme qui faillit tomber quand elle ouvrit sa portière. Deux silhouettes s’étaient levées dans l’ombre et l’homme courut dans leur direction.

— C’est des gonzesses, elles viennent !

Laure et Roxane s’avancèrent, effrayées mais trop excitées pour reculer. Leurs talons s’enfonçaient dans l’herbe détrempée.

Ils étaient cinq en tout, des zonards sûrement moins vieux qu’ils ne paraissaient, mi-hippies, mi-clochards. Ils s’étaient installés en cercle sur des cartons et des couvertures sales. Le lampadaire le plus proche les éclairait faiblement. Quand les deux femmes arrivèrent près d’eux, ils s’écartèrent pour leur laisser une place et elles s’assirent côte à côte. L’homme qui leur avait parlé leur tendit deux canettes de bière, et ils trinquèrent tous avec elles avant de boire.

Tout se passa en silence, comme s’ils savaient ce que les femmes attendaient. Ils posèrent leurs canettes, Roxane et Laure ôtèrent leur imperméable et elles s’étendirent sur les couvertures sales. Les hommes se mirent à genoux autour d’elles et, les yeux brillants, leur bouche ouverte sur leurs dents abîmées, ils les caressèrent. Les bras levés au-dessus de la tête, les reins cambrées, jambes ouvertes, elles s’offrirent en tremblant aux mains rugueuses qui les palpaient et les pénétraient sans douceur.

Ils les firent mettre à quatre pattes et sortirent leur sexe. Les yeux fermés, Roxane suça le membre sale qu’un des hommes lui présenta. Derrière elle, un homme enfonça sans difficulté sa queue dans son cul et il se mit à aller et venir lentement. A côté d’elle, Laure subit le même sort et elle gémit sourdement, la bouche ouverte sur une grosse queue violette, le cul levé devant un homme à genoux. Allongé sous elle, le cinquième homme lui suçait les seins.

Celui qui enculait Roxane jouit le premier en poussant un cri rauque. Il éjacula au fond de son cul. Quelques secondes après, celui qu’elle suçait lui arrosa le visage de foutre. Les types qui s’occupaient de Laure jouirent à leur tour. Les deux femmes restèrent à quatre pattes, les reins creusés, poisseuses de foutre mais encore fiévreuses d’un désir immonde. A petits coups de langue, Roxane lécha le foutre sur le visage de sa mère.

Les hommes burent une bière en les regardant.

— J’ai jamais vu des salopes pareilles !

— C’est des putains, de belles salopes…

— Je vous le dis, les mecs, faut les soigner, c’est pas tous les jours qu’on en aura des comme ça !

Un homme avança et il caressa la courbe des fesses de Roxane.

— On va les soigner, t’en fais pas… Les bourgeoises en chaleur, ça m’excite…

Il mit ses doigts en pinceau et les enfonça dans son anus dégoulinant de foutre.

— Ça me fait bander de défoncer leurs petits trous du cul… T’aimes ça, hein, salope ?

La tête baissée, Roxane gémit que oui, et il poussa ses doigts plus loin. Les chairs se dilataient lentement, comme pour une miction énorme. Roxane n’avait jamais joui du cul avec une telle intensité. Elle sentait la main s’enfoncer en elle et, la joue écrasée sur les tissus sales, prosternée devant l’homme, elle geignait et s’ouvrait de son mieux. Millimètre par millimètre, l’homme introduisit toute sa main dans son cul. Deux de ses compères furent obligés de bâillonner Roxane pour étouffer ses cris de plaisir, quand il referma son poing.

Laure fit un mouvement pour défendre sa fille, mais les deux autres la maintinrent au sol, le cul à l’air. L’un deux suggéra de lui enfoncer une bouteille de bière dans le cul et, sous les encouragements de ses amis, il s’exécuta. Laure ne cria pas, ne se débattit pas. Ils se turent et, dans les brumes de sa jouissance, Roxane comprit que l’homme introduisait la bouteille dans le rectum de Laure.

— Ça rentre comme dans du beurre… elle pourrait se faire enculer par un cheval !

Ils se lassèrent vite et ils libérèrent les culs des deux femmes qui restèrent prostrées sur le sol. Les manipulant comme des poupées molles, ils les allongèrent sur le dos et, en se moquant de leur rectum béant, deux d’entre eux s’enfilèrent dans leur vagin. Les jambes en l’air, les yeux fermés, Laure et Roxane trouvèrent à peine la force de gémir sous ce nouvel assaut. Les hommes les giflèrent pour les réveiller, sur le visage et les seins, jusqu’à ce qu’elles expriment leur plaisir avec plus de conviction. Elles se tordirent et elles poussèrent des râles de jouissance.

Ils se succédèrent une nouvelle fois en elles. Ils les pénétrèrent par le cul, deux par deux, leurs queues jointes dans leur sphincter démesurément élargi. Les yeux fermés, Roxane flottait entre horreur et extase, aux limbes du pire d’elle-même. Salie, humiliée, traitée comme une chienne, elle jouissait comme jamais.

Quand ils furent tous satisfaits, ils les poussèrent sans ménagement dans l’ombre la plus sombre. Selon leurs ordres, Laure et Roxane s’agenouillèrent côte à côte sur le sol boueux. En cercle autour d’elles, les cinq hommes leur pissèrent dessus. Les yeux fermés, la bouche ouverte, elles se pâmèrent sous la douche immonde.

Roxane prit le volant pour rentrer chez elles. Recroquevillée sur le siège passager, Laure sanglotait en silence. Au mas, Roxane s’occupa d’elle comme d’une enfant malade et, dolente, choquée, Laure se laissa faire. Roxane la déshabilla, la baigna et la mit au lit. Laure s’agrippa à sa main.

— Ne me laisse pas toute seule !

Roxane lui caressa le front.

— Je vais me laver et je reviens tout de suite, ne t’en fais pas.

— J’ai mal partout, je ne pourrai pas aller travailler demain…

Son regard brilla soudain.

— Et puis zut ! Je suis crevée, je n’ai pas pris de vacances depuis deux ans, on va partir une semaine, toutes les deux ! A l’agence, ils diront ce qu’ils voudront.

Roxane sourit.

— Oui, c’est tout à fait ce qu’il nous faut, des vacances au soleil, se reposer…

Elles se fixèrent, les yeux brillants du même vice. Laure murmura :

— On se ressemble…

Roxane posa un baiser sur ses lèvres.

— Oui, telle mère… telle fille !